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Menko Perekonomian Airlangga: Mulai Januari 2022, 
Pemerintah Akan Mendorong Vaksinasi Dosis Ketiga

BPPA Umumkan 18 
Nama Calon Anggota 
Dewan Pers Periode 

2022-2025

Jakarta, SMN - Badan Pekerja Pemilihan Ang-
gota (BPPA) Dewan Pers menetapkan 18 nama calon 
anggota lembaga independen yang salah satunya ber-
fungsi melindungi kebebasan pers di tanah air.

Nama-nama calon anggota Dewan Pers periode 
2022-2025 terdiri dari unsur tokoh masyarakat,, 
wartawan, dan pimpinan perusahaan pers yang mas-
ing-masing berjumlah enam orang.

Para calon tersebut ditetapkan dalam rapat BPPA 

Jakarta, SMN - Menteri Koordi-
nator Perekonomian sekaligus Ket-
ua Komite Penanganan Covid-19 
dan Pemulihan Ekonomi Nasional, 
Airlangga Hartarto mengungkapkan 
bahwa pemerintah akan mendorong 
vaksinasi dosis ketiga.

Hal itu disampaikan Airlangga 
dalam Rapat Pimpinan Nasional Ka-
mar Dagang dan Industri Indonesia 

Bersambung di Hal. 11Bersambung di Hal. 11

Bersambung di Hal. 11

Jakarta, SMN - Pres-
iden Joko Widodo (Jo-
kowi) menginstruksikan 
percepatan pengentasan 
kemiskinan ekstrem di 7 
provinsi dan 35 kabupaten 
prioritas dengan target 0 
persen pada 2024.

Deputi III Kepala Staf 
Kepresidenan Panutan Su-
lendrakusuma mengatakan 
untuk mewujudkan itu, ta-
hun ini pemerintah akan 
meningkatkan jumlah Ban-
tuan Langsung Tunai Dana 
Desa (BLTDD) dan Bantu-

Ilustrasi 

Pemerintah Akan Tingkatkan BLTDD dan Bantuan 
Pangan Non Tunai untuk Atasi Kemiskinan

Tulungagung, SMN - 
Bupati Tulungagung Drs. 
Maryoto Birowo, MM., 
memberikan penghargaan 
Sistem Akuntabilitas Instansi 
Pemerintahan (SAKIP) dan 
Reformasi Birokrasi (RB) 
kepada seluruh Organisasi 
Perangkat Daerah (OPD) di 
lingkup pemkab.

Sedikitnya ada 50 OPD 
yang menerima penghar-
gaan SAKIP dengan pre-
dikat A, BB, dan B. Dimana, 
penyerahan penghargaan 

tersebut dilakukan di Ho-
tel Crown Victoria, Kamis, 
(25/11/2021).

Bupati Tulungagung, 
Maryoto Birowo mengaku 
merasa bangga karena OPD 
yang mendapat penghargaan 
SAKIP tahun ini didominasi 
berpredikat A dan BB, se-
dangkan yang mendapat pre-
dikat B hanya dua OPD.

“Ini menunjukkan akunt-
abilitas kinerja di hampir 
semua OPD sudah cukup ba-
gus, bagi yang mendapat kat-

Tulungagung, SMN - 
Bupati Tulungagung Drs. 
Maryoto Birowo, M.M dan 
Wakil Bupati Tulungagung 
Gatut Sunu Wibowo, S.E 
serta Sekretaris Daerah Ka-
bupaten Tulungagung Drs. 

Sukaji, M.Si bersama ang-
gota Forkopimda Kabupat-
en Tulungagung melakukan 
peninjauan Proyek pemba-
ngunan fisik berupa pem-
bangunan gedung, Sabtu 
(27/11/2021).

Adapun lokasi yang dit-
injau oleh Bupati Tulunga-
gung bersama rombongan 
adalah renovasi kantor 
piket dan penjagaan Kodim 
0807 Tulungagung, renova-
si bangunan kantor Mapol-

Bupati Beri Penghargaan Sakip
dan RB Kepada Perangkat Daerah

Bupati Tulungagung Bersama Rombongan 
Sidak Proyek Pembangunan

Bupati Tulungagung Drs. Maryoto Birowo, MM., saat 
menyerahkan penghargaan Sistem Akuntabilitas 

Instansi Pemerintahan dan Reformasi Birokrasi kepada 
seluruh Organisasi Perangkat Daerah di lingkup pemkab

Bupati Tulungagung Drs. Maryoto Birowo, M.M bersama rombongan saat melakukan 
peninjauan Proyek pembangunan fisik berupa pembangunan gedung

egori B untuk lebih mening-
katkan kinerjanya,” tuturnya.

Bupati Maryoto me-
maparkan dari 50 OPD lingk-
up Pemkab Tulungagung 
yang mendapat penghargaan 
SAKIP kategori A seban-
yak 18 OPD. Sedang yang 
mendapat predikat BB seban-
yak 30 OPD.

“Ya harapannya semua 
OPD pada tahun depan 
mendapat kategori A. Kare-
na itu, lebih ditingkatkan 
lagi kinerjanya. Terlebih 
ASN sudah berkomitmen 
core values, yaitu berorien-
tasi pelayanan, Akuntabel, 
Kompeten, Harmonis, Loy-
al, Adaptif, dan Kolaboratif 
(ber-AKHLAK),” tegasnya 
Bupati.

Sementara itu, Kabag 
Organisasi Pemkab Tulunga-
gung, Eni Dwi Agustin men-
gungkapkan untuk tahun ini 
yang mendapatkan penghar-
gaan SAKIP dengan kategori 
B itu hanya dua OPD. Se-
dangkan yang mendapatkan 
C itu tidak ada.

“Untuk yang mendapat 
kategori C tidak ada. 

Semuanya sudah berkategori 
B, BB dan A,” katanya.

Adapun untuk peringkat A 
hasil nilai tertinggi diraih oleh 
Dinas Peternakan dan Kes-
ehatan Hewan Kab. Tulun-
gagung dengan nilai 89,29, 
peringkat BB hasil nilai tert-
inggi diraih oleh BPBD Kab. 
Tulungagung dengan nilai 
79,86, serta untuk peringkat 
B nilai tertinggi diraih oleh 
Dinas Perpustakaan dan Ke-
arsipan Kab. Tulungagung 
dengan nilai 69,40.

Kabag organisasi ini, 
menyatakan tidak ada satu 
pun OPD yang turun pre-
dikat atau kategori. Semisal 
dari berkategori A menjadi 
kategori BB. Namun, terda-
hulu ada kategori AA akan 
tetapi untuk sekarang tidak 
ada. Kendati demikian bukan 
berarti yang dulu menerima 
kategori AA kini mendapat A 
itu diartikan turun. Sebab un-
tuk kategori AA sekarang su-
dah tidak ada lagi.“Tidak ada 
yang turun. Dulu ada yang C 
sekarang hanya ada dua OPD 
yang berpredikat B,” im-
buhnya. (hms/adv/kan) 

res Tulungagung, Pemba-
ngunan Gedung Barang 
Bukti Kantor Kejaksaan 
Negeri Tulungagung, dan 
rencana pembangunan Ge-
dung Arsip Sertifikat Kan-
tor Pertanahan Tulunga-
gung di eks. Pabrik Kunir 
Ngunut.

Usai meninjau lokasi 
pembangunan proyek terse-
but bupati berharap agar 
pekerjaan-pekerjaan kon-
struksi ini segera disele-
saikan tepat waktu, sesuai 
dengan spesifikasi teknis. 
Sementara itu terkait ren-
cana pembangunan Gedung 
Arsip Sertifikat Kantor 
Pertanahan Kabupaten Tu-
lungagung di eks. Pabrik 
Kunir Ngunut, akan segera 
dikaji ulang, baik dari segi 
perijinan, pemanfaatan dan 
penataan ruangnya.

Untuk selanjutnya bu-
pati berharap agar tercipta 
sebuah pelengkap sarana 
prasarana pelayanan apara-
tur pemerintah, sehingga 
kedepan bisa dapat mening-
katkan kinerja aparat pe-
merintah, guna memberi-
kan manfaat pelayanannya 
kepada masyarakat. (hms/
adv/kan)

Ilustrasi Vaksinasi Covid 19

Hal itu
disampaikan

Airlangga dalam 
Rapat Pimpinan 
Nasional Kamar 

Dagang dan
Industri Indonesia 
(Rapimnas KADIN 
Indonesia) di Bali, 
Jumat (3/12/2021).

Logo Dewan Pers
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Ciptakan Suasana Nyaman dan Perbanyak E-Book, 
Inovasi Layanan di Dinas Perpustakaan Ngawi 

Panglima Komando Armada II TNI AL,  
Tinjau Langsung Serbuan Vaksin di Ngawi

Ruang baca di Dinas Perpustakaan Ngawi nyaman dan tenang 
ditambah inovasi layanan melalui e-book.

Pangko Armada II TNI-AL, Laksda Iwan Isnurwanto, didampingi 
Wabup Ngawi Dwi Rianto Jatmiko, saat peninjauan vaksinasi 

massal di GOR Bung Hatta.

Ngawi, SMN - Layanan un-
tuk pengunjung di Dinas Per-
pustakaan Kabupaten Ngawi 
terus ditingkatkan. Hal itu beru-
saha diwujudkan dengan men-
ciptakan suasana ruang layanan 

baca yang nyaman dan tenang, 
serta sikap ramah para petugas. 

“Peningkatan minat baca un-
tuk masyarakat utamanya gener-
asi muda, kita harus akui masih 
harus kita kejar lagi. Anak-anak 

kan tetapi masyarakat enggan 
datang untuk divaksin, kan juga 
sia-sia. Maka vaksinasi ini harus 
didukung bersama,” ungkapnya. 

Menurut Laksda Iwan Isnur-
wanto, semakin cepat capaian 
target vaksin dicapai, kekebal-
an kelompok diharapkan segera 
terbentuk dan dapat menangkal 
penyebaran Covid-19.

“Ikuti vaksinasi yang sudah 

digencarkan ini, agar pandemi 
bisa segera berlalu dan kegiatan 
masyarakat terutama dalam per-
ekonomian, bisa segera berjalan 
kembali,” ungkapnya.

Kegiatan vaksinasi di GOR 
itu sendiri, mendapat respon 
positif dari warga Ngawi. Ka-
langan lansia masih menjadi 
sasaran utama, disusul kalangan 
pelajar dan lainnya. (ari) 

Sosialisasikan Ketentuan Bidang Cukai, Diskominfo Ngawi Gandeng KIM
Ngawi, SMN - Salah satu 

kontribusi signifikan untuk pe-
masukan negara adalah dari cu-
kai rokok. Pelanggaran tentang 
cukai ini, dapat membuat po-
tensi penerimaan negara berku-
rang atau bahkan hilang. 

Pembinaan dan sosialisasi 
mengenai ketentuan cukai pun 
gencar dilakukan. Pembahasan 
mengenai potensi dan modus 
pelanggarannya, sampai sanksi 
hukum yang menanti, penting 
disampaikan ke masyarakat.

Dinas Komunikasi dan In-
formasi (Diskominfo) Kabu-
paten Ngawi, menggandeng 
Kelompok Informasi Mas-
yarakat (KIM) untuk bisa 
turut menyampaikan ketentu-
an bidang cukai ini ke lingkup 
mereka, yakni warga pedesaan.

“Penerimaan cukai cuk-
up signifikan pada pemasu-
kan negara. Diharapkan, KIM 
dapat menjadi ujung tombak 
sosialisasi ke masyarakat,” un-
gkap Ahmad Sufandi Nasrul 
Hadi, Kabid Pengelolaan dan 
Layanan Informasi Publik, Di-
nas Kominfo Ngawi.

Puluhan perwakilan KIM 
dari berbagai kecamatan di 
Ngawi pun, mendapatkan pe-
mahaman mengenai keten-
tuan bidang cukai, Rabu 
(2/12/2021).

“Pelanggaran cukai berpo-
tensi  menimbulkan hilangnya 
penerimaan uang  negara dan 
termasuk dalam tindak pidana 
tertentu dengan sanksi huku-
man maupun denda,” ujar Iptu 
Edy Nuryanto, petugas dari Sa-
treskrim Polres Ngawi. 

Menurut Ibnu Sigit Jat-
miko, Kepala Seksi Pelayanan 
Kepabeanan dan Cukai dan 
Dukungan Teknis, Kantor Pe-
layanan Bea Cukai Madiun, pe-
langgaran cukai ada beberapa 
modus sehingga penting men-
genali pita cukai asli yang dike-
luarkan hanya oleh PERURI.

“Pelanggarannnya itu bisa 
berupa rokok polos atau tanpa 
dilekati pita cukai, atau pitan-
ya palsu. Selain itu juga bila 
menggunakan pita bekas atau 
berbeda,” ungkapnya. 

Ibnu menjelaskan pada 2020 
lalu, target penerimaan cukai Sosialisasi ketentuan bidang cukai untuk KIM di Ngawi, Rabu (2/12/2021).

Sosialisasi ketentuan bidang cukai untuk KIM di Ngawi, Rabu 
(2/12/2021).

masih tercapai kendati ada pan-
demi. Tahun ini, target pema-
sukan cukai di KPPC Madiun, 
dipatok Rp563 M dan sudah 
tercapai sekitar 86 persen. 

Ketentuan cukai ini sebai-

knya makin masif diketahui 
masyarakat, sehingga semakin 
banyak yang tahu dan dapat 
mencegah atau melaporkannya 
bila ada pelanggaran. (Adv/Di-
nas Kominfo Ngawi/ari) 

sekarang bahkan lebih senang 
ditemani gawai daripada mem-
baca,” ungkap Kartikawari Pin-
ilih, Kepala Dinas Perpustakaan 
Ngawi. 

Kartikawari Pinilih men-
yampaikan, Dinas Perpustakaan 
saat ini memiliki puluhan ribu 
judul buku manual. Namun un-
tuk menanggapi dan mengikuti 
selera generasi saat ini, pihakn-
ya juga memiliki layanan buku 
elektronik (e-book) yang dapat 
diakses dan koleksi e-book ini 
pun semakin ditambah.

“Harus diakui, kemajuan 
teknologi yang ada saat ini, 
harus diimbangi dengan ke-
mampuan dari para petugas dan 
pustakawan juga. Ini akan terus 
kami kejar,” ujarnya.

Tingkat kunjungan ke Dinas 
Perpustakaan Ngawi, saat ini 

baru mencapai angka 50-100 
orang per hari. Angka ini sudah 
lebih meningkat dibandingkan 
saat Dinas Perpustakaan belum 
memiliki ruang layanan baca 
seperti saat ini. 

Ruang layanan baca di Dinas 
Perpustakaan sendiri, sudah rep-
resentatif. Selain lapang, juga 
bersih dan nyaman. Pengunjung 
bahkan dapat membaca sambil 
duduk lesehan secara nyaman di 
ruang baca itu. 

Sampai sekarang, pengun-
jung perpustakaan masih did-
ominasi kalangan pelajar, den-
gan rentang usia antara 7-25 
tahun. Sedangkan prminat ter-
besar pada bacaan adalah jenis 
buku populer, biografi tokoh 
dan sejarah serta buku mengenai 
ilmu pengetahuan kemajuan te-
knologi. (ari) 

Ngawi, SMN – TNI AL 
mengadakan serbuan vaksina-
si di Kabupaten Ngawi dengan 
target 30 ribu dosis, jenis vak-
sin sinovac. Vaksinasi massal 
itu dihelat di Gedung Olahraga 
(GOR) Bung Hatta, Selasa lalu 
(30/11/2021). 

Vaksinasi itu juga langsung 
ditinjau Panglima Komando 
Armada II, Laksmana Muda 
Iwan Isnurwanto. Di kunjun-
gannya itu, Iwan menegaskan 
bahwa TNI AL berkomitmen 
mendukung langkah pemerin-
tah dalam penanganan pandemi 
Covid-19.

“Kami berkomitmen mem-
bantu pemerintah, termasuk 
saat ini di Pemkab Ngawi agar 
segera mencapai target nasi-
onal, kita harapkan bisa segera 
ke angka capaian vaksin untuk 
masyaakat hingga 70 persen,” 
ujar Laksda Iwan Isnurwanto.

Laksda Iwan Isnurwanto juga 
mengajak seluruh masyarakat 
untuk bersama-sama mengikuti 
vaksinasi dan disiplin menerap-
kan protokol kesehatan.

“Apabila vaksin digencar-

Percepat Pemerataan, Desa Pace Wetan 
Menggelar Vaksinasi Covid-19 Bagi Warga

Warga Desa Pace Wetan sangat antusias mengikuti vaksinasi 
covid-19

Nganjuk, SMN - Dalam upaya 
untuk tercapainya kekebalan mas-
yarakat terhadap virus covid-19 
dan turut serta membantu program 
pemerintah dalam rangka percepa-
tan penanganan covid-19, bertem-
pat di balai desa Pace Wetan, Keca-
matan Pace, Kabupaten Nganjuk, 
Pemerintahan Desa Pace Wetan 
menggelar vaksinasi covid-19 bagi 
warga Desa Pace Wetan pada Sab-
tu (20/11/2021). 

Fajar Nusantoro selaku Kepala 
Desa mengatakan bahwa pemerin-
tahan Desa Pace Wetan sudah tiga 
kali mengadakan kegiatan vaksina-
si covid-19 bagi warga desanya. 

“Vaksinasi ke-1(Juni/2021) 
dari 500 dosis capaian 100 persen, 
vaksinasi ke-2 (Agustus/2021) dari 

500 dosis capaian 80 persen dan 
sekarang vaksinasi ke-3 (Novem-
ber/2021) dari 500 dosis capain 
kita 50 persen. Masyarakat Desa 
Pace Wetan yang sudah di vaksina-
si sudah mencapai 90 persen, baik 
dosis satu maupun dua”, ungkap 
Fajar. 

“Saya tetap berharap meskipun 
sudah di vaksin covid-19 semua 
tetap mematuhi protokol kesehatan 
yaitu, memakai masker, menjaga 
jarak dan mencuci tangan dengan 
sabun karena untuk mencegah 
penularan covid-19”, lanjut Kades 
Fajar. 

 “Semoga kita segera terbebas 
dari pandemi covid-19 dan kemba-
li normal seperti semula”, pungkas 
Kepala Desa Pace Wetan Fajar Nu-

santoro. 
Warga Desa Pace Wetan merasa 

bersyukur dan berterima kasih den-
gan adanya vaksinasi di Desanya. 

Jamadi dan Binatun warga 
Rt.02/Rw.04 Desa Pace Wetan 
menyampaikan terima kasih dan 

bersyukur karena sudah di suntik 
vaksin covid-19. 

“Sampun disuntik, mboten 
sakit (sudah di suntik/di vaksinasi 
covid-19, tidak sakit)”, kata bapak 
dan ibu ini hampir bersamaan. 
(gng/yn)
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Mas Dhito Hidupkan Seni Jaranan 
dari Mati Suri Akibat Pandemi

Kediri, SMN - Perhatian 
Bupati Kediri, Hanindhito 
Himawan Pramono kepada 
pelaku seni jaranan dengan 
memberikan ruang pentas 
seakan menghidupkan seni 
tradisional ini dari mati suri 
akibat pandemi Covid-19. 

Sebagai permulaan pen-
tas seni jaranan digelar di 
depan Pendopo Panjalu 
Jayati selama dua hari Sab-
tu-Minggu (20-21/11/2021) 
dengan tajuk Senja Kediri. 
Pentas seni jaranan itu di-
tayangkan secara virtual di 
26 kecamatan. Tak berhenti 
di situ, Mas Dhito begitu 
sapaan akrab Hanindhito 
bahkan merencanakan akan 
mengadakan road show 
seni jaranan setiap bulan-
nya. 

“Senja Kediri ini ada-
lah acara pertama, nanti 
kita akan mulai road show 
dari bagian Utara, Barat, 
Timur, Selatan Kediri. Kita 
akan buatkan acara, kare-
na ini terkait bagaimana 
kita menghargai kesenian 
dan kebudayaan yang ada 
di Kabupaten Kediri,” ka-
tanya usai menutup Senja 
Kediri di Pendopo Panjalu 

Mas Dhito Targetkan 2 Minggu 
Serapan Vaksinasi Lansia Capai 60 Persen

Kediri, SMN - Bu-
pati Kediri Hanindhito 
Himawan Pramono atau 
yang akrab disapa Mas 
Dhito menargetkan da-
lam dua minggu kedepan, 
serapan vaksinasi lansia 
sudah mencapai 60 pers-
en.

Disampaikan Mas Dhi-
to, sejauh ini rata rata dari 
data tiap kecamatan, un-
tuk vaksinasi lansia belum 
mencapai target 60 pers-
en. Dia menargetkan dua 
minggu ke depan vaksina-
si terhadap lansia di tiap 
kecamatan sudah menca-
pai target.

“Karena ini momen-
tum. Pada saat kondisi 
pandemi covid benar-be-
nar melandai itu mo-
mentum kita menggenjot 
vaksinasi. Jangan sam-
pai nanti gelombang tiga 
muncul, vaksinasi kita 
masih lemah,” katanya 
saat rapat koordinasi ter-
kait Covid dan Vaksinasi 
bersama Forkompinda di 
Pendopo Panjalu Jaya-
ti, Rabu (24/11/2021) 
malam.

Dibeberkan Mas Dhito, 
vaksinasi terhadap lansia 
itu sangat penting karena 
mereka usia rentan. Ada-
pun dari 26 Kecamatan 
di Kabupaten Kediri tar-

Bupati Kediri Hanindhito Himawan Pramono saat 
rapat koordinasi terkait Covid dan Vaksinasi bersa-

ma Forkompinda di Pendopo Panjalu Jayati

Bupati Kediri Hanindhito Himawan Pramono saat rapat koordinasi terkait 
Covid dan Vaksinasi bersama Forkompinda di Pendopo Panjalu Jayati

get terbanyak yang belum 
tervaksinasi ada di Keca-
matan Mojo, Kepung dan 
Badas. Bagi serapan vak-
sin yang kurang 60 persen, 
Mas Bup meminta Camat 
untuk bisa fokus dan 
menggenjot supaya dalam 
dua minggu mencapai tar-
get. 

“Saya tidak mau dengar 
Puskesmas kekurangan 
vaksin, saya minta Dinkes 

untuk segera distribusikan 
vaksi, karena stok vaksin 
cukup,” ungkapnya.

Supaya target itu ter-
capai, nantinya akan ada 
beberapa opsi strategi, di-
antaranya melalui door to 
door. Bilamana strategi itu 
tidak efisien akan dilaku-
kan mobilisasi massa di 
tingkat dusun. Sebab, un-
tuk lansia bila harus dimo-
bilisasi tingkat desa bah-
kan kecamatan, jaraknya 
terlalu jauh.

“Jadi mungkin kita 
lakukan mobilisasi di ting-
kat dusun, atau tingkat 
RT,” terangnya.

Selain serapan vaksina-
si untuk lansia, Mas Dhito 
juga menargetkan vaksina-
si tahap pertama mencapai 
70 persen. Sementara itu, 
Mas Dhito juga menugas-
kan camat untuk  melaku-
kan pendataan by name by 
address dengan berkoor-
dinasidenganpemerintah 

desa sampai ke RT untuk 
mendata serapan vaksina-
si lansia, dosis pertama, 
dandosis kedua supaya 
mendapat keakuratan data.

“Saya berharap sebe-
lum liburan natal dan ta-
hun baru capaian serapan 
vaksinasi sudah mencapai 
target,” tandasnya.

Sementara ituPlt.Kepa-
la Dinas Kesehatan Ka-
bupaten Kediri  Achmad 
Khotib memaparkan, se-
cara keseluruhan untuk 
mencapai target vaksina-
si 60 persen bagi lansia 
harus mencapai angka 
103.930, sedang saat ini 
baru 91.094. Sedang un-
tuk dosis pertama supaya 
terpenuhi target 70 persen 
harus mencapai 894.413 
sedang saat ini capaian se-
banyak 798.084.

“Stok vaksin yang ter-
sedia sebanyak 245.099 
dosis,” paparnya.(kmf/
ADV/kan)

Jayati.
Pun begitu, karena ma-

sih masa pandemi, pelak-
sanaannya diakui tidak 
mudah karena tetap harus 
mematuhi protokol kes-
ehatan. Sehingga teknis 
gelaran di lapangan akan 
diatur terlebih dahulu den-
gan matang. Sebab, berpo-
tensi membuat kerumunan 
karena banyaknya mas-

yarakat yang rindu melihat 
langsung pentas jaranan.

“Nanti kita atur dulu 
karena teknis di lapangan 
saya yakin tidak semudah 
itu, bagaimana kita harus 
tetap mematuhi protokol 
kesehatan,” Ungkapnya.

Dijelaskan Mas Dhito, 
upayanya untuk menggelar 
pentas jaranan tak lain 
karena wujud penghar-

gaan pemerintah terhadap 
kesenian dan kebudayaan 
yang ada di Kabupaten 
Kediri.  Kegiatan itu pun 
untuk mendukung kelestar-
ian kesenian tradisional ja-
ranan di Kabupaten Kediri 
yang berjumlah sekitar 470 
grup. 

“Sentuhan dari pemer-
intah kabupaten sangatlah 
ditunggu dan diharapkan,”  
terangnya

Ketua Pasukan Jaranan 
dan Reog (Pasjar) Kabu-
paten Kediri Hari Praton-
do secara terpisah menga-
kui selama masa pandemi 
covid 19, dua tahun pelaku 
seni tradisional jaranan 
tak bisa pentas. Mewaki-
li pelaku seniman dia pun 
mengaku berterimakasih 
kepada Mas Dhito yang 
telah menghidupkan kem-
bali seni jaranan.

“Apresiasi beliau san-
gat luar biasa terhadap 
para seniman khususnya 
jaranan ini. Kami warga 
jaranan sangat berterima 
kasih dengan Mas Dito,” 
ucapnya bangga. (kmf/
ADV/kan) 

Bupati Kediri Hanindhito Himawan Pramono Bersama Pemain Jaranan di 
Pentas Seni Senja Kediri

Bupati Kediri Hanindhito Himawan Pramono Bersama Pemain Jaranan di 
Pentas Seni Senja Kediri

Jadi Ikon Kabupaten Kediri, 
Mas Dhito Komitmen Bangun Kampung Inggris

Kediri, SMN - Pemerintah 
Kabupaten (Pemkab) Kediri 
tengah konsen melakukan pe-
nataan Kampung Inggris Pare 
yang menjadi salah satu ikon 
Kabupaten Kediri. Langkah 
awal, pemerintah melakukan 
digitalisasi kampung Inggris 
Pare lewat QRIS (Quick Re-
sponse Code Indonesian Stan-
dard) untuk pelaku UMKM. 

Sebagaimana diketahui 
QRIS merupakan sistem pem-
bayaran digital menggunakan 
QR code yang dapat diba-
ca oleh penyelenggara jasa 
sistem pembayaran. Dengan 
begitu,  sistem transaksi den-
gan pelaku UMKM di Kam-
pung Inggris Pare tidak lagi 
menggunakan pembayaran 
tunai. Bagi pelaku UMKM 
sendiri, adanya QRIS tran-
saksi lebih cepat, apalagi saat 
padat pengunjung.

Bupati Kediri Hanindhito 
Himawan Pramono menyam-
paikan, Kampung Inggris 
Pare  terkenal sebagai daerah 
yang paling padat dikunjungi 
oleh wisatawan dari luar daer-
ah. Bahkan, pada bulan De-
sember dari informasi yang 

diterima bakal kedatangan 
tamu sampai sekitar 4000 pe-
ngunjung.

“Dengan adanya launch-
ing QRIS ini sebenarnya ada-
lah satu langkah awal bahwa 
pemerintah Kabupaten Kediri 
betul-betul memperhatikan 
Kampung Inggris,” kata bu-
pati yang akrab disapa Mas 
Dhito usai acara launching 
QRIS untuk UMKM di Kam-
pung Inggris Pare, Senin 
(22/11/2021).

Program untuk kampung 
Inggris, lanjut Mas Dhito, 
sangat banyak dan tidak ber-

henti pada QRIS. Penataan 
Kampung Inggris Pare sangat 
diperlukan. Sebab, orang bic-
ara Kabupaten Kediri, yang 
pertama kali tertanam adalah 
Kampung Inggris. Hal itu tak 
lain karena Kampung Ing-
gris merupakan satu-satunya 
tempat pembelajaran bahasa 
Inggris terbesar di Indonesia 
yang tumbuh secara natural.

“Pemerintah Kabupaten 
Kediri berkomitmen penuh 
untuk membangun kampung 
Inggris,” ucapnya.

Deputi Kepala Perwakilan 
Bank Indonesia Cabang Kedi-

ri Wihujeng Ayu Rengganis 
menyampaikan, program 
digitalisasi Kampung Inggris 
dibentuk untuk meningkatkan 
ekosistem digital. Kampung 
Inggris merupakan kampung 
yang mempunyai potensi 
yang sangat luar biasa untuk 
dikembangkan sebagai pusat 
edukasi tidak hanya lokal tapi 
juga nasional. 

“Dengan potensi pengun-
jung dari seluruh wilayah 
Indonesia dan mayoritas 
merupakan generasi millen-
nial, maka pengembangan 
ekosistem digital sangat 
mungkin untuk dilakukan,” 
ungkapnya.

Program digital pemba-
yaran dengan menggunakan 
QRIS, lanjut dia, merupakan 
program nasional untuk men-
dukung program pemulihan 
ekonomi nasional dari aspek 
sistem pembayaran. Ber-
dasarkan data sampai den-
gan bulan November 2021, 
jumlah mesin yang sudah 
terhubung sebesar 12,5 juta 
dan didominasi oleh pelaku 
usaha mikro kecil dengan 
porsi sebesar 88 persen dari 
total market. 

“Ini membuktikan bahwa 
UMKM memegang peranan 
sangat penting dalam terben-
tuknya ekosistem digital di 
bidang pembelajaan,” Beber-
nya.

Wihujeng Ayu Rengganis 
berharap Kampung Inggris 
dapat menjadi sebuah kam-
pung digital dan menjadi 
rujukan di tingkat nasional. 
Supaya terealisasi, ditegas-
kan, dibutuhkan kerjasama 
dari berbagai pihak terkait. 
Tidak hanya Bank Indonesia, 
pemerintah, perbankan, na-
mun yang tidak kalah penting 
adalah dukungan dari seluruh 
komunitas dan masyarakat 
di kampung Inggris. (kmf/
ADV/kan)

Bupati Kediri saat memantau pelaku UMKM di 
Kampung Inggris Pare

Pemerintah Melakukan Digitalisasi Kampung Inggris Pare lewat QRIS

Bupati Kediri Komitmen Bersihkan 
Praktik Jual Beli Jabatan

Kediri, SMN  - Kese-
riusan Bupati Kediri 
Hanindhito Himawan Pra-
mono untuk membersi-
hkan proses pengisian 
perangkat desa dari kecu-
rangan bukan main-main. 
Berulangkali bupati yang 
akrab disapa Mas Dhito 
itu menegaskan tidak in-
gin terjadi praktik jual beli 
jabatan perangkat desa di 
Kabupaten Kediri.

“Hari ini persoalan jual 
beli jabatan perangkat desa 
harus hilang dari Kabupat-
en Kediri,” kata Mas Dhi-
to, Rabu (1/12).

Ia menegaskan, siapa 
saja yang bermain dalam 
pengisian perangkat desa 

akan ditindak tegas. Tak 
terkecuali bila ada oknum 
pejabat yang melakukan 
penyelewengan kewenan-
gannya, sanksi tegas bakal 
diberikan. 

“Saya tak peduli sia-
pa yang meng-back up, 
saya bekerja untuk mas-
yarakat,” tegasnya.

Untuk membersihkan 
praktik jual beli jabatan 
dalam pengisian perang-
kat desa itu, Mas Dhito 
menunjuk Inspektorat dari 
intern Pemkab. Pun begi-
tu, pihaknya juga meminta 
peran aktif masyarakat un-
tuk memberikan informasi 
bilamana ditemukan indi-
kasi kecurangan pengisian 

perangkat di daerahnya. 
“Warga Kediri tolong 

bantu saya, pantau seleksi 
pengisian perangkat desa. 
Kalau ada kecurangan to-
long dilaporkan,” tuturnya.

Sebagaimana diketahui, 
proses pengisian perangkat 
desa di Kabupaten Kediri 
saat ini digelar serentak 
di 147 desa yang tersebar 
di 22 kecamatan dengan 
305 jabatan perangkat. 
Adapun dengan disahkan-
nya Perbup 48 tahun 2021 
pengisian perangkat desa 
dikembalikan menjadi ke-
wenangan kepala desa. 

Camat Wates Arief Gun-
awan secara terpisah men-
yampaikan, adanya Perbup 

48 Tahun 2021, artinya 
untuk menyeleksi perang-
kat juga harus hati-hati. 
Perangkat yang terpilih 
nantinya harus benar-be-
nar yang terbaik. Sehing-
ga, bilamana wilayahnya 
ditemukan adanya penye-
lewengan, selaku pembina 
dan pengawas, pihaknya 
akan melaporkan kepada 
bupati.

“Saya setuju sekali den-
gan ketegasan Mas Dhito, 
tidak ada jual beli jabatan 
dalam pengisian perangkat 
desa ini, artinya perangkat 
desa yang terpilih sesuai 
kenyataan yang ada, yang 
terbaik yang jadi,” ucap-
nya. (kmf/ADV/kan)

“Hari ini persoalan jual beli jabatan perangkat 
desa harus hilang dari Kabupaten Kediri”

Bupati Kediri Hanindhito Himawan Pramono
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Diduga Tandatangan Dipalsukan, 
Uang 125 Juta Di PRIMKOPPOL Ilang

Blitar, SMN - Salah satu 
anggota Primer Koperasi Poli-
si (PRIMKOPPOL) Polres 
Blitar, Bripka Vievien Benny 
Satriawan, yang saat ini sudah 
dimutasi di Polsek Munjungan 
Kabupaten Trenggalek, merasa 
dirugikan. Lantaran uangnya 
senilai 125 Juta yang ada di 
PRIMKOPPOL Polres Blitar 
habis tanpa sepengetahuannya, 
diduga adanya rekayasa dalam 
pengambilannya.

Saat dikonfirmasi Jumat 
(03/12/2021), Vievien men-
yampaikan, berawal pada tahun 
2018 dirinya disuruh salah satu 
oknum PRIMKOPPOL Polres 
Blitar untuk meminjam uang 
dengan jaminan SK. Setelah 
uang itu cair, sesuai permintaan 
oknum tersebut, dirinya disuruh 
memasukkan ke rekening 
PRIMKOPPOL Polres Blitar 
sebesar Rp 125 Juta.

“Setelah bertahun-tahun 
saya tagih, sampai detik ini 
uang tersebut raib tidak ada ke-
jelasan, setelah ditanyakan di 
Kantor PRIMKOPPOL Polres 
Blitar,  ternyata ada rekayasa 
untuk  pengeluaran uang 125 
Juta dengan adanya bukti tan-
datangan palsu,” ungkapnya.

Untuk tindakan selanjutn-
ya Vievien telah melaporkan 
ke Reskrim Polres Blitar ter-
kait perkara dugaan rekayasa 

Bukti pengambilan simpanan sukarela anggota Primer Koper-
asi Polisi (PRIMKOPPOL) Polres Blitar, Bripka Vievien Benny 

Satriawan yang diduga tandatangan palsu

Rapat Paripurna DPRD Kabupaten Blitar 
Bahas Dua Agenda Sekaligus

Blitar, SMN - Dewan 
Perwakilan Rakyat Daerah 
(DPRD) Kabupaten Blitar 
menggelar Rapat Paripurna 
membahas dua agenda seka-
ligus,  Jumat (26/11/2021). 
pertama, pembacaan keputu-
san DPRD tentang Program 
Pembentukan Perda Kabu-
paten Blitar tahun anggaran 
2022. kedua, penyampaian 
laporan Badan Anggaran 
terhadap hasil pembahasan 
Rancangan Peraturan Daer-
ah tentang APBD Kabupaten 
Blitar tahun anggaran 2022 
dilanjutkan dengan persetu-
juan.

Rapat Paripurna diseleng-
garakan di ruang rapat ker-
ja DPRD Kabupaten Bli-
tar dipimpin Ketua DPRD 
Kabupaten Blitar, Suwito 
didampingi Wakil Ketua 
DPRD, H. Abdul Munib, 
SIP, Susi Narulita K.D, SIP, 
Mujib, SM, dan dihadiri se-
jumlah anggota DPRD Ka-
bupaten Blitar.

Juga hadir Bupati Blitar 
Rini Syarifah, Sekretaris 
Daerah (Sekda) Kabupaten 
Blitar Izul Marom, staf ahli, 
asisten dan sejumlah kepala 
Organisasi Perangkat Daer-

ah (OPD) Pemkab Blitar.
Ada sekitar 18 Ranper-

da yang nanti akan dibahas 
di tahun 2022, salah sat-
unya termasuk ada lahan 
pertanian berkelanjutan, 
kedua, persetujuan APBD, 
jadi setelah APBD dibahas, 
kemudian Banggar men-
yampaikan laporannya dan 
disetujui untuk menjadi Per-
da,”ungkap Suwito.

Lebih lanjut dikatakan 
Suwito secara umum APBD 

Kabupaten Blitar terjadi 
defisit, dikarenakan berb-
agai hal seperti, untuk pen-
anganan covid, pemulihan 
ekonomi, juga ada kewa-
jiban-kewajiban mandat dari 
pusat yang memang harus 
dianggarkan mulai pendi-
dikan yang harus 20 persen, 
kesehatan, juga P3K yang 
sekarang dilakukan rekrut-
men yang anggarannya juga 
harus disiapkan di tahun 
2022 mendatang.

pengeluaran uang yang ada di 
PRIMKOPPOL Polres Blitar. 
Kedepannya dirinya juga me-
minta perlindungan hukum baik 
di Polda Jatim maupun Mabes 
Polri terkait dengan haknya.

Lebih lanjut disampaikan 
oleh Vievien bahwa dirinya 
pernah menanyakan langsung 
ke kantor PRIMKOPPOL Pol-
res Blitar, akan tetapi tidak ada 

jawaban yang pasti terkait per-
masalahan tersebut.

Sementara itu Ketua PRIM-
KOPPOL Polres Blitar, Su-
darlan, saat didatangi dikan-
tornya tidak mau memberikan 
statemen membeberkan secara 
lengkap terkait pemberitaan ini. 
“Karena ini juga menyangkut 
masalah keluarga,” jelasnya. 
(mam)

“ Apabila nanti selesai 
pemberkasan dan proses, 
SK turun, maka saat itu juga 
anggaran untuk gajinya juga 
harus disiapkan,” katanya

Disamping itu, juga ada 
usulan dari Asosiasi Pemer-
intah Desa (APD) terkait ke-
naikan ADD dari awalnya 10 
persen menjadi 12 persen. 
Selanjutnya, soal kewajiban 
untuk menyiapkan anggaran 
dalam rangka pembangunan 
lintas selatan, termasuk un-
tuk menyiapkan lahan ku-
rang lebih 28 milliar.

Kemudian, soal surat 
keterangan tidak mampu 
(SKTM) yang dianggar-
kan 5 miliar bagi warga 
masyarakat Kabupaten Bli-
tar yang digunakan untuk 
mendapatkan pelayanan 
kesehatan dan beasiswa pen-
didikan dianggarkan kurang 
lebih sama 5 miliar.

“Harapannya, mudah-mu-
dahan evaluasi dari Guber-
nur nanti secepatnya tereal-
isasi, sehingga APBD juga 
bisa segera berproses, juga 
diharapkan kedepan sera-
pannya juga lebih baik dari 
pada tahun sebelumnya,” 
imbuhnya.(mam)

Suasana Rapat Paripurna DPRD Kabupaten Blitar

Hari Bhakti PU, Wabup 
“Infrastruktur Terus Di Genjot 

Sesuai Visi Misi Kab. Sukabumi”
Sukabumi, SMN - Wakil 

Bupati Sukabumi H. Iyos 
Somantri menghadiri acara 
Peringatan Hari Bhakti ke 76 
PU di halaman Parkir Benglat 
Pangleseran, Cikembar, Ju-
mat, (3/12/21)

Dalam kesempatan itu, 
Wakil Bupati membacakan 
amanat Menteri PUPR yang 
didalamnya menyampaikan 
apresiasi kepada jajaran 
PUPR dari Sabang sampai 
Merauke dan Miangas sampai 
pulau Rote yang telah bekerja 
keras penuh dedikasi dalam 
melaksanakan tugas memba-
ngun Infrastruktur diseluruh 
Indonesia.

Masih dalam sambutan ter-
tulisnya, Menteri PUPR men-
gajak semua untuk berkon-
stribusi agar segera keluar 
dari pandemi dan ekonomi In-
donesia bangkit kembali, ma-
sih menurut Menteri, dimasa 
yang tidak mudah jajarannya 
masih dapat menyelesaikan 

tugas tugas yang diamanah-
kan kepada Kementerian 
PUPR. 

“pada tahun 2021 ini kita 
telah berhasil menyelesaikan 
pembangunan 15 bendungan 
dimana 11 bendungan telah 
selesai dan diresmikan oleh 
Presiden RI Joko Widodo di-
antaranya bendungan tugu, 
gongseng, Bendo, Kuningan , 
Paselloreng

dan Karalloe. tentunya 
akan dilanjutkan pembangu-
nan jaringan irigasi , jaringan 
air, pengendalian banjir dan 
pembangkit energi, sehingga 
keberadaannya dapat diman-
paatkan secara optimal bagi 
peningkatan kesejahteraan 
masyarakat

Sementara itu Wakil Bu-
pati menyebut bahwa pemba-
ngunan infrastruktur di Kab 
Sukabumi sesuai dengan Visi 
Misi Pemerintah Kab Suka-
bumi.

“ infrastruktur akan terus 

digenjot, dan yang pasti akan 
ditangani sebaik mungkin 
guna menghasilkan manfaat 
jangka

Panjang, untuk kesejahter-
aan masyarakat” ungkapnya.

Kadis PU Kab. Sukabu-
mi, Asep Jafar, menerangkan 
dalam memperingati hari 
Bhakti PU, Pemkab Sukabu-
mi melalui Dinas PU telah 

menyelesaikan bedah rumah
“ untuk membantu keluar-

ga yang kurang mampu dan 
kemarin yang di Kec. Ge-
gerbitung telah diresmikan 
oleh bapak Bupati, sebagai 
informasi Infrastruktur di kab 
Sukabumi sudah dibangun 
sekitar 80%sudah bisa dinik-
mati dan digunakan oleh mas-
yarakat “ terangnya. ( Roby)

Wakil Bupati Sukabumi H. Iyos Somantri menghadiri 
acara Peringatan Hari Bhakti ke 76 PU di halaman Parkir 

Benglat Pangleseran, Cikembar

Wabup Berikan Apresiasi atas Inovasi 
Dinkes & KB di Puncak HKN

Sukabumi, SMN - Wakil 
Gubernur jawa barat UU Ru-
zhanul Ulum menyerakan 
Penghargaan Kabupaten Open 
Defecation Free (ODF) Tahun 
2021 kepada Bupati Sukabumi 
H.Marwan Hamami dalam Aca-
ra gebyar Hari Kesehatan Na-
sional Tingkat Propinsi Jawa-
barat di Aula Barat Gedung 
Sate, Jl. Diponegoro No.22 
Bandung, Jum’at (26/11/2021)

“Selamat hari kesehatan, se-
moga menjadi momentum kita 
untuk meningkatkan kesehatan 
karena Kesehatan merupakan 
unsur dominan dalam suksesn-
ya pembangunan” Ucap Wakil 
Gubernur Jawabarat saat men-
yampaikan Sambutan

Menurut Wagub, peng-
hargaan ODF tersebut hanya 
diraih oleh 3 Kabupaten dari 27 
Kabupaten/Kota di Jawabarat 

yaitu Kabupaten Sukabumi, 
Kabupaten Bandung Barat dan 
Kabupaten Subang

“Kami ucapkan terima 
kasih kepada Bupati Sukabu-
mi, Bandung Barat dan Bupa-
ti Sumedang yang telah hadir 
langsung, Tidak semua Bupati 
mendapatkan penghargaan, tapi 
Bupati yang hadir hari ini ada-
lah Bupati yang dianggap 

hebat
oleh pemerintah Propinsi 

Jawabarat dalam menangani 
kesehatan” jelasnya.

Di tempat yang sama Bupati 
Sukabumi H.Marwan Hamami 
mengatakan, penghargaan ini 
harus menjadi motivasi bagi 
semua pihak. Baik bagi Pe-
merintah Kabupaten Sukabumi 
maupun masyarakat. Apala-
gi, perjuangannya yang cukup 
panjang untuk meraih penghar-
gaan ini. 

“ perlu masyarakat yang 
sehat untuk Kabupaten Suk-
abumi maju. Oleh karena itu, 
perlu keyakinan bersama untuk 
menciptakan lingkungan yang 
bersih dan sehat, Untuk menja-
di Kabupaten Sukabumi sehat, 
sanitasi lingkungannya harus 

berjalan baik,” jelasnya.
H. Marwan mengajak mas-

yarakat untuk tidak lalai dan 
abai. Terutama dalam menjaga 
lingkungan kebersihan.

“Satu hal lagi Sukabumi 
diberi kepercayaan Unesco 
dengan geopark dunia. Syaratn-
ya lingkungan bersih dan pena-
taan yang menyangkut kepada 
fungsi untuk menyejahterakan 
rakyat. Ini pun harus terus men-
jadi pemicu,” ungkapnya.

Bupati Pun menyampaikan 
ucapan terima kasih untuk 
semua pihak yang telah ber-
juang dalam menjadikan Kabu-
paten sehat bebas dari ODF. 

“Semangat terus untuk 
memberikan yang 

terbaik
bagi negeri yang kita cintai 

ini”
Diketahui untuk meraih 

penghargaan tersebut, Pemer-
intah Kabupaten sukabumi ha-
rus mengedukasi dan merubah 
pola perilaku masyarakat un-
tuk sadar bersih dan kesehatan 
serta melewati tahap verifikasi 
oleh tim penilai Provinsi Jawa 
barat dan Verifikator Nasional 
(Roby)

Wakil Gubernur jawa barat UU Ruzhanul Ulum menyerakan 
Penghargaan Kabupaten Open Defecation Free (ODF) Tahun 

2021 kepada Bupati Sukabumi H.Marwan Hamami 

Terima Penghargaan Terbaik, 
Bupati Sukabumi “Butuh Keyakinan 
Bersama Untuk Bersih Dan Sehat”

Sampang, SMN - Puncak Hari 
Kesehatan Nasional ke 57 yang 
selenggarakan di GOR Indoor 
tennis Sampang acara di kemas 
semeriah mungkin tanpa mengab-
aikan prokes kamis (25/11) , ke-
giatan puncak HKN dipimpin oleh 
Wakil bupati Sampang Abdullah 
Hidayat dan dihadiri oleh segenap 
Forkopinda, pejabat pemkab, dan 
seluruh peserta yang terdiri dari 
perwakilan tenaga kesehatan.

Dalam sambutanya saat awal 
kegiatan  Kepala Dinkes KB Kabu-
paten Sampang dr. Abdullah Najic 
menyampaikan bahwa acara dalam 
peringatan hari kesehatan nasional 
tersebut menjadi momentum untuk 
meningkatkan kedisiplinan kita 
dalam menjaga kesehatan yang 
dimasa pandemi covid-19 saat ini 
jangan sampai lengah pandemi be-

lum berakhir.
Saat ini kami Dinas Kesehatan 

dan keluarga berencana terus ber-
komitmen melayani dengan  se-
mangat, semangat memandirikan 
dan memberdayakan masyarakat 
dalam mencapai derajat keseha-
tan yang setinggi-tingginya yang 
dimulai dari diri kita masing-mas-
ing. Hal tersebut berdasarkan pada 
kenyataan bahwa kegiatan tidak 
terlepas dari peran masyarakat 
dan lintas sector terkait. “Kami 
melakukan Launching berbagai 
inovasi untuk selalu memberikan 
pelayanan yang prima kepada 
masyarakat, termasuk menye-
diakan ambulans air boat untuk 
masyarakat Pulau Mandangin,” 
ungkapnya

Sementara itu, Wakil bupati 
Sampang Abdullah Hidayat men-

gatakan di momentum HKN ke-57 
ini dirinya memberikan apresia-
si serta ucapan terima kasih dan 
penghargaan yang setinggi-ting-
ginya kepada tenaga kesehatan. 
“Mewakili Bupati Sampang, tentu 
saya berterimakasih atas dedikasi 
yang selama ini sudah dilakukan 
oleh tenaga kesehatan kita yang 
sudah berkorban untuk melayani 
masyarakat,” ujarnya.

Dirinya  juga mengingatkan 
bahwa pembangunan kesehatan 
adalah amanat konstitusi yang 
harus terus diperjuangkan, oleh 
karenanya tenaga kesehatan di-
harapkan untuk selalu memberikan 
pelayanan prima bagi masyarakat 
secara merata di seluruh wilayah 
Kabupaten Sampang, tidak terkec-
ualai di Kepulauan. “Pembangunan 
Kesehatan masyarakat Kabupat-
en Sampang juga ditekankan agar 
meningkat dari tahun ke tahun. 
Peringatan HKN ke-57 ini, adalah 
momentum Apresiasi kepada Tena-
ga Kesehatan yang telah berjuang 
melawan Pandemi Covid-19 dan 
Pelaksanaan Vaksinasi,” harapnya. 
Sebelumnya, Dinkes KB Sampang 
telah banyak melaksanakan serang-
kaian acara, mulai dari lomba dan 
semacamnya, khususnya di Bidang 
Tenaga Kesehatan di Kabupaten 
Sampang. (adv/why)Puncak HKN

Pengesahan 2 Raperda Oleh DPRD 
Kabupaten Sampang

Pengesahan Reperda

Sampang, SMN – DPRD 
Kabupaten Sampang menggelar 
sidang paripurna dengan agenda 
Laporan Badan Anggaran Atas 
Perubahan Raperda APBD TA 
2022 dan Laporan Bepemperda 
Terhadap 2 Raperda Persetujuan 
Bersama atas Raperda APBD TA 
2022 Serta Pengesahan 2 Rap-
erda, bertempat di gedung Gara-
ha Paripurna DPRD Kabupaten 
Sampang senin (29/11). Acara di 
hadiri Bupati Sampang H Slamet 
Juniadi, Wakil Bupati Sampang H 
Abdullah Hidayat, Ketua DPRD 
Fadol, Wakil Ketua III Fauzan 
Adima, Wakil Ketua II Rudi Kur-
niawan, Anggota DPRD, Unsur 
Forkopimda , Sekretaris Kabu-

paten Sampang Yuliadi Setiawan, 
Kepala OPD , Camat Se Kabupat-
en Sampang, dan tamu Undangan 
yang lain.

Sidang di pimpin oleh Wakil 
Ketua III Fauzan Adima, dalam 
sambutanya saat pembukaan si-
dang paripurna dirinya berter-
imakasih kepada tim banmus 
DPRD Kabupaten Sampang yang 
telah bekerja keras merampungkan 
semua kajiannya  hari ini ” saya 
ucapkan banyak terima kasih atas 
kerja kerasnya kepada tim banmus 
yang tak kenal lelah bekerja siang 
dan malam yang memeras energi 
dan fikiran, semua itu demi kema-
juan Kabupaten sampang tercinta 
“ ungkapnya.

Dirinya juga menambahkan 
dua raperda ini mampu menja-
dikan kabupaten sampang lebih 
baik adapun dua Reperda meli-
puti Raperda tentang fasilitasi 
pencegahan dan penanggulangan 
peredaran narkoba ,yang kedua 
Raperda tentang pembentukan 
produk hukum desa, H Abdus 
Salam politisi Partai Demokrat di 
beri kesempatan menyampaikan 
laporan anggaran atas Raperda 
APBD Ta 2022 dan Iwan Efendi 
Politis dari partai PDIP menyam-
paikan laporan Bepemperda terh-
adap dua Raperda.

Sementara Bupati Sampang 
H Slamet Junaidi dalam sam-
butanya menyampaikan terima 
kasih atas kerja keras anggota 
legeslatif khususnya tim banggar 
yang telah meluangkan waktu 
dan fikiranya demi kemajuan 
Kabupaten Sampang, kemajuan 
kabupaten sampang adalah tang-
gung jawab kita semua tidak ha-
nya pemerintah kabupaten dan 
anggota legeslatif tetapi semua 
lapisan elemen masyarakat .” 
terima kasih atas kerja kerasnya 
tim Banmus DPRD yang selama 
ini telah bersama – sama secara 
sinergis memajukan Kabupaten 
Sampang butuh proses dan wak-
tu untuk mewujudkan itu semua” 
ungkapnya. Sidang paripurna di 
akhiri dengan penandatanganan 
pengesahan dua Raperda .(adv/
why)
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Bakesbangpoldagri Kabupaten Madiun 

Adakan Pembinaan Pemberian Hibah dan 
Bantuan Sosial Kepada Ormas dan Yayasan

Madiun, SMN - Badan Ke-
satuan Bangsa dan Politik Dalam 
Negeri (Bakesbangpoldagri) Ka-
bupaten Madiun adkan kegiatan 
pembinaan pemberian Hibah dan 
bantuan sosial kepada ormas dan 
yayasan di wilayah Kabupaten 
Madiun yang dihadiri oleh kepa-
la Bakesbangpoldagri Kabupaten 
Madiun Sigit Budiharto, per-
wakilan dari BPKAD ULAL dan 
perwakilan dari Inspektorat Mu-
haimin dan sejumlah ormas dan 
yayasan di Kabupaten Madiun 
yang bertempat di rumah makan 
Kampung Sawah Kecamatan 
Balerejo Kabupaten Madiun, Se-
lasa (30/11/2021).

Kepala Bakesbangpoldagri 
Kabupaten Madiun Sigit Budi-
harto menyampaikan dalam acara 
pembinaan pemberian hibah dan 
bantuan sosial Kabupaten Madi-
un yang bersumber dari angga-
ran pendapatan belanja daerah 
(APBD) tahun 2022 kepada or-
mas dan yayasan yang berada di 
kabupaten Madiun. “Ormas dan 
yayasan yang ingin mendapatkan 
dana hibah dan bantuan sosial 
diwajibkan untuk mengajukan 
proposal kegiatan yang akan 
dilakukan dan besarnya anggaran 
yang diajukannya. Dalam hal ini 
pengajuan proposal tersebut akan 
diverifikasi terlebih dahulu dari 

Bakesbangpoldagri Kabuoaten 
Madiun. Bagi ormas dan yayasan 
yang lolos terverifikasi nantinya 
akan mendapatkan dana hibah 
dan bantuan sosial dari pemer-
intah daerah Kabupaten Madiun 
yang bersumber dari dana APBD 
tahun 2022 mendatang”, jelas 
Sigit budiharto.

Perwakilan dari BPKAD Ka-
bupaten Madiun ULAL men-
yampaikan tentang “bantuan 
pembinaan, pelaku pengawasan 
penyelenggaraan pemerintahan 
bentuk pengawasan tujuan, per-
an dan tugas APIP. azaz umum 
penganggaran keuangan hibah 
secara detail agar para ormas dan 
yayasan yang menerima hibah 
dan bantuan sosial bisa terealisasi 
dengan baik, lancar dan tanpa ada 
masalah di kemudian hari nantin-
ya”, jelas ULAL BPKAD.

Selanjutnya perwakilan dari 
Inspektorat Muhaimin memapar-
kan tentang APIP (Aparat Pen-
gawas Intern Pemerintah) yang 
mempunyai tugas pokok dan 
fungsi melakukan pengawasan 
sesuai dengan peraturan pmer-
intah no. 12 tahun 2017 tentang 
pembinaan dan pengawasan 
penyelenggaraan pemerintah 
daerah.

Didalam pengawasan ini diba-
gi ada 3 kelompok yaitu 1. Penga-

wasan ekternal meliputi a. BPK, 
b. BPKB, c. KPK ; 2. Penga-
wasam internal meliputi a. irjen/
inspektorat, b. inspektorat provin-
si, c. inspektorat kabupaten ; 3. 
Pengawasan masyarakat meliputi 
a. lembaga swadaya masyarakat 
(LSM) , b. media/wartawan.

“Jenis pengawasan juga ada 
beberapa diantaranya penga-
wasan/pemeriksaan reguler/rutin, 
pengawasan pemeriksaan khusus 
dan pengawasa/pemeriksaan ka-
sus. Jadi bagi ormas dan yayasan 
yang mendapatkan hibah dan 
bantuan sosial diharapkan wajib 

untukmempertanggungjawabkan 
(SPJ) penggunaan dana pengelu-
aran kegiatan yaitu setiap penge-
luaran belanja harus didukung 
dengan bukti yang lengkap dan 
sah. Bukti-bukti atas surat per-
tanggungjawaban (SPJ) keuan-
gan dan sah disusun berdasarkan 
proposal dan dokumen laporan 
pertanggungjawaban mencakup 
: EXU, ringkasan pengeluarasn, 
perincian obyek disertai dengan 
bukti pengeluaran yang sah dan 
bukti penelesaian pajak”, jelas 
Muhaimin dari Inspektorat. (SY/
ADV)

Bakesbangpoldagri Kabupaten Madiun mengadakan 
Pembinaan pemberian hibah dan bantuan sosial kepada ormas 
dan yayasan di Kabupaten Madiun bertempat di rumah makan 

kampung sawah Kecamatan Balerejo Kabupaten Madiun

Bapenda Kabupaten Madiun 
Bersama Bank Jatim Jemput Bola 
Pembayaran PBB P2 di Wilayah 
Kecamatan Wonoasri

Madiun, SMN - Badan 
Pendapatan Daerah (Bapenda) Ka-
bupaten Madiun bersama dengan 
Bank Jatim melaksanakan kegia-
tan jemput bola pembayaran PBB 
P2 ke kesamatan-kecamtan untuk 
kali ini kegiatan jemput bola pem-
bayaran PBB P2 di wilayah keca-
matan Wonoasri Kabupaten Madi-
un denan mengundang perwakilan 
perangkat desa atau petugas pe-
mungut pajak PBB P2 di desa 
di wilayah kecamatan Wonoasri 
yang bertempat di pendopo Balai 
desa Jatirejo Kecamatan Wonoas-
ri kabupaten Madiun pada Kamis 
(2/12/2021).

Dalam kesempatan ini Camat 
Wonoasri Heri Kurniawan men-
yampaikan kepada para undangan 
perwakilan perangkat desa atau 
pemungut wajib pajak PBB P2 di 

wilayah kecamatan Wonoasri ma-
salah tunggakan yang belum ter-
bayar wajib pajak PBB P2 sampai 
bulan Desember 2021 ini.

Menurutnya bahwa “tunggakan 
jumlah wajib pajak PBB P2 yang 
belum terbayarkan di wilayah Ke-
camatan Wonoasri sangat besar 
bahkan mendapatkan rangking ter-
bawah , tunggakan tersebut mulai 
tahun 2015-2021 ini. Maka dari 
itu camat Wonoasri berharap agar 
secepatnya dibayar pada bulan De-
sember 2021 ini akan terbebas dari 
denda akan tetapi bila dibayarnya 
setelah bulan Desember 2021 ini 
akan mendapatkan denda sebesar 
6 persen dari jumlah wajib pajak-
nya”, jelas Heri Camat Wonoasri.

Widiastomoro Kasubid penag-
ihan Bapenda Kabupaten Madiun 
mengatakan bahwa jumlah wajib 

Badan Pendapatan Daerah (Bapenda) Kabupaten Madiun  ber-
sam bank Jatim mengadakan kegiatan jemput bola pembayaran 
PBB P2 di Wilayah Kecamatan Wonoasri yang dipusatkan di 
Balai Desa Jatirejo Kecamatan Wonoasri Kabupaten Madiun

pajak yang harus terbayar sebesar 
Rp. 1.229.831.736,- akan teta-
pi yang sudah terbayar baru Rp. 
711.525.158,- dan yang belum 
terbayar Rp. 518.306.578,- atau 42 
persen yang belum terbayar wajib 
pajak sampai saat ini.

“Kami sangat berharap wajib 
pajak betul-betul segera membayar 
dan melunasi pembayaran PBB 
P2 ini di bulan Desember 2021, 
karena pemkab Madiun member-
ikan toleransi pembebasan denda 
sampai 31 Desember 2021 baik 
itu pembayaran tunggakan pajak 
dari 2015-2020 dan pajak PBB P2 
2021 ini. Akan tetapi apabila diba-
yar pajak PBB P2 di bulan Januari 
2022 akan dikenakan denda 2 pers-
en perbulan dihitung sejak jatuh 
temponya”, jelas Widiasmoro Ka-
subid Penagihan Bapenda Kabu-
paten Madiun.

Warno petugas koordinator 
kecamatan Wonoasri juga me-
nekankan kepada para petugass 
pemungut wajib pajak PBB P2 di 
masing-masing desa sewilayah ke-
camatan Wonoasri agar lebih giat 
dan ditingkatkan dalam pemung-
utannya wajib pajak PBB P2 ini. 
“Apalagi di wilayah kecamatan 
Wonoasri sampai saat ini para 
petugas/ pemungut wajib pajak be-
lum ada yang sampai terjerat kasus 
berarti para petugas pemungut pa-
jaknya benar-benar amanah”, kata 
Warno.

“Selain itu apabila dalam bulan 
Desember 2021 bisa terbayar lunas 
maka Siltap dan tunjangan perang-
kat tidak akan macet dan cepat ter-
bayar”, tambahnya (SY/ADV).

Bupati Madiun H. Ahmad Dawami Resmikan 
Hasil Kegiatan Program PISEW 7,2 Milyar 
di 25 Desa Penerima

Madiun, SMN - Bupati Ma-
diun H. Ahmad Dawami mere-
smikan hasil kegiatan program 
pembangunan infrastruktur so-
sisal ekonomi wilayah (PISEW) 
tahun 2021 dengan dana sebesar 
7,2 milyar untuk 25 desa dari 12 
kecamatan sekabupaten Madiun 
yang bertempat di pendopo Jodi-
pati Waturumpuk desa Mendak 
Kecamatan Dagangan kabupaten 
Madiun Selasa (23/11/2021).

Bupati Madiun H. ahmad 
Dawami mengatakan bahwa dari 
sejumlah 25 dsa dari 12 keca-
matan sekabupaten Mdiun telah 
mendapatkan program PISEW 
pada tahun anggaran 2021 sejum-
lah 7,2 milyar telah terlaksanakan-
nya pemangunannya selesai 100 
persen tepat waktu.

Adapun program PISEW ini 
memiliki beberapa sasaran mulai 
dari meminimalisir urusan kebnca-
naan, meningkatkan perekonomi-
an masyarakat serta pemberdayaan 
masyarakat. Program PISEW da-
lam rangka investasi dimana titik 
pembangunannya yang sangat di-
harapkan namun belum di … oleh 
APBN.

“Program PISEW ini harus 
mampu terus meningkatkan per-
ekonomian serta pemberdayaan 
masyarakat baik dimasa sekarang 
maupun mendatang agar bisa 
mensejahterakan masyarakat khu-
susnya masyarakat Kabupaten 

Madiun”, kata Bupati Madiun H. 
Ahmad Dawami.

Selanjutnya Bupati Madiun H. 
ahmad Dwami menjelaskan dalam 
program PISEW ada kriteria yang 
harus dipatuhi sehingga adanya 
program PISEW tersebut yang 
tersebar di 12 kecamatan 25 desa 
didasarkan pada permasalahan 
yang muncul di wilayah tersebut.

Usai sambutan Bupati Madiun 
H. ahmad Dawami menandatan-
gani prasasti kegiatan dari pro-
gram pengembangan infrastruktur 
sosial ekonomi wilayah (PISEW) 
tahun anggaran 2021 dikabupaten 
Madiun.

Kepala dinas perumahan dan 
kawasan pemukiman (Dinas 
Perkim) Kabupaten madiun H. 
Harnowo Widjaja menambahkan 
“program PISEW ini ayang kes-
ekian kalinya bagi pemerintah 
Kabupaten Madiun dan pada tahun 
2021 memberikan hasil yang san-
gat luar biasa karena tahun 2021 
ini mendapatkan dana 7,2 milyar. 
Program ini untuk kawasan ter-
padu dengan harapan tidak ada 
kesenjangan antar desa “, jelas H. 
arnowo widjaja.

Adapun yang mendapatkan 
program PISEW tahun 2021 ada-
lah kecamatan Kebonsari di desa 
Kebonsari dan desa Kedondong, 
Kecamatan Dagangan di desa 
Mendak dan desa Segulung, keca-
matan Geger di desa Sangen dan 

desa Kertosari, kecamatan Wungu 
di desa Mojorayung dan desa Nge-
landuk, Kecamatan Jiwan di desa 
Wayut dan desa klagenserut, Keca-
matan Sawahan di desa Sidomulyo 
dan desa Kanung, kecamatan  
Madiun di desa Sendangrejo dan 
desa Betek, Kecamatan Balerejo 
di desa Simo dan desa Banaran 

Kecamatan Pilangkenceng di desa 
Ngale dan desa Pilangkenceng, 
kecamatan Mejayan di desa Ke-
bonagung dan desa darmorejo, 
kecamatan Gemarang di desa Wi-
nong dan desa Gemarang dan desa 
Twangrejo dan kecamatan Saradan 
di desa Sukorejo dan desa Ngepeh 
(SY/ADV)

Bupati Madiun H. Ahmad Dawami bersama Kepala Dinas 
Perkim Kabupaten Madiun H. Arnowo Widjaja meninjau kegia-
tan PISEW 25 Desa dari 12 Kecamatan dengan nilai anggaran 

7,2 Milyar tahun 2021

Dispendukcapil Kabupaten 
Madiun Luncurkan Layanan 

Anjungan Dukcapil Mandiri (Adm)
Madiun, SMN - Dinas Kepen-

dudukan dan pencatatan sipil (Dis-
pendukcapil) Kabupaten Madiun 
telah melakukan berbagai inovasi 
diantaraya meluncurkan program 
program baru yaitu Anjungan Duk-
capil Mandiri (ADM) yang berada 
di gedung Mal pelayanan Publik 
(MPP) di area komplek kantor pe-
merintaan Kabupaten yang lama di 
jalan alun-alun utara Kota Madiun 
Kamis (25/11/2021).

Kepala Dinas Kependudukan 
dan pencatatan Sipil (Dispen-
dukcapil) Kabupaten Madiun 
Sugiharto mengatakan bahwa 
“alat anjungan Dukcapil Mandi-
ri (ADM) yang dioperasikan ini 
dipergunakan untuk meningkatkn 
pelayanan pengurusan dokumen 
kependudukan secara mandiri”, 
kata Sugiharto kepada Disdukcapil 
kabupaten Madiun.

Lanjutnya Sugiharto, bahwa 
“dengan adanya alat mesin ADM 
ini agar masyarakat bisa mencetak 
langsung secara mandiri dokumen 
kependudukan yang akan diperlu-
kannya diantaranya dokumen KTP, 

akte kelahiran, Kartu Keluarga 
(KK), Kartu Identitas Anak (KIA) 
dan yang lain-lainnya yang terkait 
dengam dokumen kependudukan. 
Selain itu dipendukcapil Kabupat-
en Madiun melayani secara online 
juga melayani secara tatap mula 
khusunya melayani masyarakat 
pada saat pelaksanaan e-KTP. 
Untuk pelayanan tatap muka atau 
perekaman e-KTP berada di Mal 

Pelayanan Publik (MPP) bisa juga 
di tip-tiap kecamatan sekabupaten 
Madiun”, tambahnya Sugiharto.

“Dengan adanya berbagai ino-
vasi ini kami berharap agar kede-
pannya masyarakat lebih mudah 
mendapat pelayanan kependudu-
kan sesuai dengan motto dukcapil 
“masyarakat bahagia” ,pungkasn-
ya (SY/ADV)

Kepala Dispendukcapil Kaabupaten Madiun Sugiarto bersama 
masyarakat yang sedang mencetak secara mandiri di mesin 

Anjungan Dukcapil Mandiri (ADM)

RSUD Caruban Buka Layanan Baru Poli Vaksin
Madiun, SMN - dalam rang-

ka mensukseskan program pe-
merintah baik dari pusat sampai 
daerah terutama daerah Kabupat-
en Madiun untuk menekan laju 
penyebaran covid-19 seminim 
mungkin bahkan sampai tidak ada 
lagi covid-19 di wilayah kabupat-
en Madiun. Maka dari itu seluruh 
fasilitas kesehatan yang berada di 
Kabupaten madiun untuk mem-
buka layanan vaksin covid-19 
agar masyarakat Kabupaten Ma-
diun bisa kebal dan terbebas dari 
covid-19 (herd immunity).

Direktur RSU Caruban kabu-
paten Madiun drg. Farid Amiru-
din menuturkan bahwa “RSUD 
Caruban saat ini mebuka layanan 
baru poli vaksin covid-19. Hal ini 
mensukseskan program pemer-
intah daerah kabupaten Madiun. 
RSUD Caruban resmi membuka 
poli untuk vaksin di gedung rawat 
jalan. Mlihat antusias masyarakat 
untuk bersama melawan pandemi 
covid 19 inilah yang mendasari 
terbentuknya poli vaksin di RSUD 
Caruban”, tutur Direkur RSUD 

Caruban drg. Farid Amirudin.
PIC vaksinasi covid-19 Aine 

Artalia, S.Kep.Ns mengatakan 
bahwa poli vaksinasi ini merupa-
kan layanan untuk memberikan 
vaksin kepada masyarakat teruta-
ma untuk sasaran dengan resiko 
tinggi seperti lansia dan warga 
yang memiliki komorbid. Untuk 
jnis vaksin yang digunakan di poli 
vaksinasi RSUD Caruban adalah 
vaksin sinovac sebanyak 2 dosis 
dan diberikan sesuai dengan rent-
ang waktu yang telah ditentukan.

Pelayanan pada poli vaksin 
RSUD Caruban dilaksanakan se-
tiap hari Rabu dan Sabtu diulai 
pukul 08.00 – 12.00 wib dengan 
jumlah sasaran perharinya seban-
yak 30 peserta. Untuk peserta 
yang ingin melkukan vaksinasi 
pendaftaran hanya bisa dilaku-
kan H-1 melalui nomor kontak 
Whatsapp (081249967910) den-
gan membawa fotocopy KK/KTP.

“Seperti yang diketahui jika 
saat ini seluruh dunia sedang ter-
dampak pandemi covid-19 seh-
ingga dengan adanya poli vaksin 

ini harapannya dapat memperce-
pat Herd Immunity (kekkebalan 
masyarakat) dan segera memutus 
mata rantai penyebaran covid-19 
khususnya di daerah Kabupaten 
Madiun”, jelas Aine Antalia.

“Selain itu RSUD Caruban 
Kabupaten Madiun saat ini su-
dah tidak membatasi untuk jum-

lah pasien berkunjung ke RSUD 
Caruban asalkan semua pasien 
pengunjung RSUD Caruban 
wajib untuk mematuhi protokol 
kesehatan (prokes) covid-19. 
Jadi harap para calon pasien 
harap patuh dan sabar jalani atur-
an tersebut’, pungkasnya (SY/
ADV)

RSUD Caruban Kabupaten Madiun membuka layanan poli vaksin bagi 
masyarakat Kabupaten Madiun setiap hari Rabu dan Sabtu berjumlah 

30 peserta vaksin dan tidak membatasi pasien yang berkunjung di 
RSUD Caruban dengan syarat wajib menjalankan prokes

Dinkes Bali Pastikan Perketat 
Pintu Masuk Antisipasi Omicron

Bali, SMN - Kepala Dinas 
Kesehatan Provinsi Bali Ketut 
Suarjaya mengingatkan penge-
tatan pintu-pintu masuk di Pulau 
Dewata menjadi salah satu upaya 
penting untuk mencegah masukn-
ya varian baru virus covid-19 ber-
jenis B.1.1.529 atau varian Omi-
cron.

“Sampai sekarang belum ter-
deteksi (varian Omicron) di Bali 
karena pintu-pintu masuk sudah 
dijaga dengan ketat dan ini harus 
dipertahankan,” kata Suarjaya di 
Nusa Dua, Kabupaten Badung, 
Jumat, 3 Desember 2021.

Apalagi, ujar Suarjaya, masa 

karantina bagi pelaku perjalanan 
luar negeri atau wisatawan man-
canegara juga diperpanjang men-
jadi 10 hari.

“Harapannya tentu bisa 
mencegah virus (covid-19) dari 
luar. Astungkara (atas izin Tuhan) 
kita bisa terus menjaga kondisi 
ini,” ucapnya.

Terkait sejumlah pertemuan 
internasional yang ramai dihelat 
di Bali akhir-akhir ini, lanjut dia, 
juga menjadi salah satu test case 
bahwa daerah setempat dapat 
menjaga wilayahnya secara aman 
dari kasus covid-19.

Selain itu, dalam beberapa 

pekan terakhir kasus covid-19 di 
Bali sudah jauh melandai dengan 
rata-rata penambahan kasus hari-
an baru di angka satu digit.

“Rata-rata kasus covid-19 se-
karang itu bergejala ringan atau 
tidak bergejala,” terangnya.

Oleh karena bergejala ringan 
dan tidak bergejala, menurut Su-
arjaya pihaknya dalam beberapa 
waktu terakhir juga tidak mengi-
rimkan sampel penderita covid-19 
ke Kementerian Kesehatan karena 
CT value-nya tidak ada yang di 
bawah 20.

“Kalau sampel penderita 
covid-19 yang CT value-nya di 
bawah 20, sebelumnya selalu 
kami kirimkan ke Kemenkes,” 
imbuhnya.

Sementara itu, Menteri Kese-
hatan Budi Gunadi Sadikin juga 
kembali memastikan bahwa virus 
covid19 dengan varian Omicron 
hingga saat ini belum terdeteksi 
masuk ke Indonesia.

Budi Gunadi mengingatkan 
masyarakat bahwa upaya penting 
untuk mencegah masuknya varian 
Omicron dengan menerapkan pro-
tokol kesehatan secara ketat. (mci)

Kepala Dinas Kesehatan Provinsi Bali dr Ketut Suarjaya di Nusa Dua, 
Badung, Bali.
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Wali Kota Probolinggo Teken Kerjasama 
Pengembangan Kewirausahaan

Probolinggo, SMN - Pemerin-
tah Kota Probolinggo dan Per-
kumpulan Gerakan OK OCE 
(One Kecamatan One Center 
Entrepreneurship) memperkuat 
kerja sama di bidang pengem-
bangan potensi kewirausahaan. 
Hal ini ditandai lewat penan-
datanganan Kesepakatan Ber-
sama antara Pemerintah Kota 
Probolinggo dengan OK OCE 
tentang pengembangan ke-
wirausahaan terpadu. Jumat 
(3/11).
Bertempat di Ruang Transit 
Kantor Wali Kota, Jalan Pan-
glima Sudirman, penandatan-
ganan oleh Wali Kota Habib 

Hadi Zainal Abidin dan Wakil 
Ketua Umum OK OCE Ina 
Makmur Surabaya Joko Dwi 
Tanto.
Hadir  dan menyaksikan Asek-
bang Setiorini Sayekti, Kepa-
la DKUPP Fitriawati, Kepala 
Perangkat Daerah terkait di 
lingkungan Pemerintah Kota 
Probolinggo dan diikuti pengu-
rus OK OCE Indonesia secara 
virtual.
Wakil Ketua Umum OK OCE 
Indonesia Sahmullah Rifqi me-
ngungkapkan ,  perjanjian ini 
merupakan kerja sama yang 
saling mendukung untuk men-
gurangi tingkat pengangguran, 

Wali Kota Hadi Zainal Abidin  dan pihak  OK OCE  
Menandatangani kerjasama.

meningkatkan kesejahteraan, 
kemakmuran rakyat serta men-
dayagunakan potensi ekonomi 
daerah melalui pengembangan 
kewirausahaan terpadu “OK 
OCE Indonesia sangat men-
yambut baik kolaborasi ini. 
Beberapa kolaborasi ini dapat 
menciptakan sebanyak-ban-
yaknya, seluas-luasnya, sece-
pat-cepatnya lapangan kerja 
bagi masyarakat di tengah 
kondisi pandemi COVID 19,” 
ungkapnya.
Lebih lanjut Sahmullah men-
gatakan  OK OCE Indonesia 
yang membawahi OK OCE di 
daerah-daerah, siap bahu-mem-
bahu dengan wali kota dalam 
rangka pengembangan UMKM 
Kewirausahaan terpadu di Kota 
Probolinggo. “Harapannya ada-
lah kolaborasi ini kita tindak 
lanjuti dalam implementasi leb-
ih konkrit, sehingga bisa mem-
bantu program-program yang 
telah diusung oleh Wali Kota 
Probolinggo, sekaligus menge-
jar target-target kerja pak wali 
kota untuk memenuhi harapan 
masyarakat Kota Probolinggo,” 
katanya.
Sahmullah  juga menambah-
kan pihaknya siap dengan sin-
ergitas 7 program OK OCE, 
yaitu pendaftaran, pelatihan, 
pendampingan, fasilitasi kemu-
dahan perijinan bagi para 
UMKM, fasilitasi pemasaran, 
pelaporan keuangan juga fasil-
itasi permodalan usaha.
Wali Kota Hadi Zainal Abidin 

Tumpukan Sampah Dekat RSUD Bukittinggi

Tumpukan sampah yang terletak di dekat RSUD Bukittiinggi

Gedung Banjarmasin Trade Center (BTC) akan segera 
difungsikan oleh pengelolanya

Bukittinggi, SMN – Banyak 
yang berubah dari Bukittinggi. 
Banyak gedung baru yang ber-
diri megah. Salah satunya RSUD 
Kota Bukittinggi berlokasi di 
pinggir jalan By Pass, Kubu Gu-
lai Bancah Kecamatan Mandi-
angin Koto Selayan Kota Bukit-
tinggi.

“Kita cukup bangga dengan 
berbagai kemajuan yang ada di 
Bukittinggi. Termasuk berdir-
inya RSUD Kota Bukittinggi 
yang memperluas pelayanan 
kesehatan,” kata Ronal, warga 
Mandiangin kepada Singgalang 
baru-baru ini.

Benar saja, semenjak mulai 
diresmikannya operasionaln-
ya pada 19 Januari 2021 lalu 
RSUD Kota Bukittinggi mem-
buat masyarakat semakin mu-
dah dalam berobat. Tidak harus 
berduyun-duyun ke RS Achmad 
Muchtar yang biasa menjadi 
tempat rujukan utama pasien di 
daerah Itu.

Sayangnya ada yang tidak be-
rubah meski RSUD yang meng-
habiskan anggaran sekitar Rp150 
miliar diklaim RSUD termegah 
di Sumatera Barat tersebut. Ke-
megahannya, sedikit terganggu 

dengan tumpukan sampah yang 
setiap hari ditemukan di dekat 
sisi luar gedung tersebut.

Seperti pantauan kerabat me-
dia di lapangan. Jika penggu-
na jalan menempuh jalan dari 
Simpang Gulai Bancah menuju 
RSUD tersebut maka pengendara 
akan berjumpa onggokan sampah 
terlebih dahulu sebelum melinta-
si komplek fasilitas kesehatan 
itu.

“Setiap hari kita bisa mene-
mukan unggukan sampah di titik 
tersebut,” kata Malin, warga se-
tempat.

Ketika malam menjelang be-

berapa pemulung akan datang 
ke titik tersebut untuk memi-
lih sampah yang masih bernilai 
jual. Sebagian besar dari mereka 
menggunakan sepeda motor den-
gan dua keranjang yang tergan-
tung di sisi kiri dan kanan kenda-
raan mereka.

“Sebelum rumah sakit itu 
dibangun, tempat tersebut sudah 
menjadi tempat untuk membuah 
sampah warga juga,” kata Malin.

Namun, pria yang sudah 
agak tua itu juga tidak tahu per-
sis warga mana saja yang mem-
buang sampah di tempat tersebut. 
Namun, sebagian besar yang 

membuang sampah itu meng-
gunakan kendaraan, sehingga 
wajah pembuang sampah tidak 
terlalu terlihat.

“Lokasi penumpukan 
sampah tersebut berada di tepi 
jalan besar sehingga memudah-
kan orang sambil berkendaraan 
membuang sampah,” tukuk 
Malin.

Meski begitu beberapa 
warga cukup menyayangkan 
fenomena yang sudah lama 
terjadi tersebut terus saja ber-
langsung. Pasalnya, selain 
RSUD, lokasi penumpukan 
sampah tersebut tidak jauh dari 
Balai Kota Bukittinggi, MAN 
Model Bukittinggi, serta be-
berapa fasilitas pemerintahan 
lainnya.

“Tentu kita sangat men-
yayangkan kemegahan gedung 
RSUD Bukittinggi tercoreng 
dengan tumpukan sampah di 
dekat sudut RSUD. Ada poten-
si sumber penyebaran penyakit 
di dekat rumah sakit,” pungkas 
Ronal, sembari berharap ada 
tindakan nyata dari berbagai pi-
hak untuk membersihkan lokasi 
tersebut dari tumpukan sampah. 
(hsg)

menjamin pelayanan ke mas-
yarakat tetap berjalan normal. 
“Pelayanan tetap jalan, tetap 
normal, tidak ada masalah, 
karena memang gedung aula ini 
sudah lama tidak dipakai, tidak 
ada aktivitas kegiatan di dalam 
gedung ini, jadi alhamdulilah 
tidak ada korban,” tegasnya.

Wali kota Hadi , menambah-

kan Terkait rencana perbaikan 
Kantor Kelurahan Jrebeng Lor, 
sudah masuk dalam anggaran 
tahun 2022. ”Dikarenakan per-
tengahan tahun tidak bisa kita 
bangun karena belum ada ang-
garannya, kita baru bisa bangun 
untuk tahun 2022, inilah regu-
lasi aturan yang harus dipahami 
oleh masyarakat. (edy)

Wali Kota Probolinggo Tinjau  
Aula Kelurahan yang Ambruk

Probolinggo ,SMN - Wali 
kota Hadi Zainal Abidin  
Setelah mendengar kabar am-
bruknya aula Kantor Kelurahan 
Jrebeng Lor,segera meninjau 
lokasi, Jumat (3/12) pagi. 

Diketahui, bagian depan ba-
ngunan aula yang dibangun ta-
hun 2007 itu roboh pada Kamis 
(2/12) pukul 16.30, setelah jam 
pulang karyawan. Beruntung 
tidak ada korban jiwa dalam 
kejadian tersebut. Ditaksir nilai 
kerugian material sebesar Rp 
350 juta.

Wali kota Hadi , juga 
melakukan pengecekan fisik re-
runtuhan bangunan. “Tentunya 
kita ingin cek, karena atapnya 
ini pakai kayu, bukan galvalum 
ya, nanti kita kan bongkar 
semua, kita akan ganti semua 
atapnya, termasuk kantor lurah 
yang ini, kita perbaiki,” katan-
ya.

Wali Kota  juga  menegas-
kan Meskipun sebagian bangu-
nan kantor ada yang roboh, dan  

Wali Kota Hadi Zainal Abidin Meninjau langsung keadaan Aula 
Kelurahan yang Ambruk.

Wisata Mangrove di Gili Petagan

Destinasi wisata Gili Petagan di Kabupaten Lombok Timur, Nusa 
Tenggara 

NTB, SMN - Gili Petagan 
adalah pulau kosong alias tidak 
berpenghuni. Namun demikian, 
banyak wisatawan yang datang 
ke pulau seluas 60 hektar ini. Se-
bab, separuh dari pulau itu tertutup 
hutan mangrove atau bakau. Jika 
ingin berkunjung ke Gili Petagan, 
wisatawan dapat menyewa perahu 
motor dengan tarif carter Rp 250 
ribu. Satu perahu motor dapat men-
gangkut 10 sampai 16 penumpang 
dengan waktu tempuh sekitar 20 
menit. Perahu motor kemudian 
sandar di dermaga sepanjang 52 
meter di Gili Petagan.

Di Gili Petagan, wisatawan 
dapat masuk ke lorong air di antara 
pohon bakau. Di tengah pulau ini 
hanya ada dua buah berugak atau 
tempat duduk khas Suku Sasak. 
“Daya tarik wisata di sini adalah 

taman laut untuk wisata bahari,” 
kata Ketua Kelompok Sadar Wisa-
ta atau Pokdarwis Petarando (Gili 
Petagan, Gili Bidara, dan Gili Kon-
do), Suyanto Suladi kepada rekan 
media pada Senin sore, 29 Novem-
ber 2021.

Selain menjelajah hutan bakau, 
wisatawan dapat snorkling menik-
mati indahnya blue coral di perai-
ran Gili Petagan. Di antara terumbu 
karang juga terdapat padang lamun 
dan ikan hias, mulai dari ikan Na-
poleon hingga ikan Bendera.

Sebelum terjadi gempa bumi 
pada 2018 dan pandemi Covid-19, 
wisatawan yang datang ke Gili 
Petagan setiap akhir pekan atau 
hari libur mencapai 2.000 orang. 
Kini, paling banyak hanya 200 
orang. Sebagian besar wisatawan 
berasal dari Mataram, Kabupaten 

Lombok Tengah, Kabupaten Lom-
bok Timur.

Selesai berkeliling Gili Peta-
gan, wisatawan bisa mampir ke 
Gili Kondo atau Gili Bidara. Ong-
kos wisata tentu bertambah, mas-
ing-masing Rp 75 ribu. Jarak tem-
puh antar-pulau ini membutuhkan 
waktu 10 menit.

Pada Sabtu dan Minggu, 27-28 
November 2021, Suyanto menga-
takan, organisasi Pemuda Panca 
Marga dan Legiun Veteran bersama 
Kelompok Masyarakat Pengawas 
dan Kelompok Sadar Wisata, serta 
PLN Unit Induk Penyaluran dan 
Pengatur Beban (UP3B) Mataram, 
menanam bakau. Penanaman 
bakau di Gili Petagan bertujuan 
memperbaiki tanaman yang terke-
na erosi.

“Dalam rangka Hari Menanam 
Pohon Indonesia yang jatuh setiap 
28 November, PLN menanam 10 
ribu pohon mangrove di Gili Peta-
gan, Sambelia, Kabupaten Lombok 
Timur, secara bertahap,” kata Man-
ager PLN UP3B Mataram, William 
Randa Kasoa. “Kami berharap 
kegiatan ini mampu memperbaiki 
kualitas air dan udara.”

William mengatakan, penana-
man ini dapat terus dikembangkan 
sehingga mampu menciptakan 
lingkungan yang baik dan mele-
starikan alam. Seperti diketahui, 
tanaman bakau termasuk salah satu 
pencegah pemanasan dari perairan, 
menjaga ekosistem biota laut, hing-
ga mencegah banjir pada kawasan 
pesisir. (tmp)

Mangkrak Puluhan Tahun, 
Gedung Banjarmasin Trade Center akan Difungsikan

Banjarmasin, SMN - 
Sempat mangkrak puluhan 
tahun, Gedung Banjarmasin 
Trade Center (BTC) akan 
segera difungsikan oleh pen-
gelolanya.

Seperti diketahui, gedung 
yang terletak di Jalan Pra-
muka ini dibangun di atas 
lahan milik Pemko Banjar-
masin pada zaman Wali Kota 
Sofyan Arpan, yakni periode 
1999-2004. 

Sengketa pun sempat 
muncul saat Undang-Undang 
Nomor 23 Tahun 2014 diber-
lakukan, dan terminal yang 
dibangun Pemko Banjarma-
sin itu otomatis diambil alih 
Pemprov Kalsel.

PT Govindo selaku yang 
membangun menyatakan, 
BTC berada di luar terminal. 
Jadi semestinya bukan ter-
masuk aset kota yang diam-
bil alih provinsi.

Seiring berjalannya wak-
tu, aset itu pun kini kembali 
ke Pemko Banjarmasin dan 
berdasarkan putusan penga-
dilan Pemko Banjarmasin 
pun juga harus memberikan 
rekomendasi Sertifikat Hak 
Guna Bangunan (SHGB).

Hal ini pun sesuai dengan 
perjanjian awal, yang ten-
tunya gedung BTC pun bisa 
difungsikan sebagaimana 
mestinya.

Puluhan kios yang menu-
tupi bagian depan gedung 

BTC pun sudah ditertibkan 
oleh Satpol PP Banjarmasin 
pada awal bulan tadi.

Dari pantauan teman me-
dia, Rabu (1/12/2021) sore, 
gedung BTC pun yang berse-
berangan dengan Terminal 
Induk Tipe B KM 6 ini sangat 
terlihat jelas bentuknya.

Meskipun catnya terlihat 
usang, namun gedung ber-
tingkat tiga tersebut masih 
terlihat sangatlah kokoh.

Humas PT Govindo, Yen-
ny Purnawati menerangkan 
bahwa sesuai dengan rencana 
awal bahwa BTC akan dija-
dikan sebagai pusat aktivitas 
ekonomi.

“Dengan harapan bisa leb-
ih menghidupkan perekono-
mian di Banjarmasin. Dan ini 
akan kami tawarkan ke in-
vestor yang ingin membuka 
usaha,” ujarnya.

Berada di kawasan termi-
nal, Yenny pun menerang-
kan bahwa hal ini bisa men-
jadi salah satu potensi yang 
menjadi pertimbangan para 
investor atau pembelinya.

“Itu tentu menjadi nilai 
plus untuk investor yang in-
gin menginvestasikan dana 
mereka di sana,” tambahn-
ya.

Disinggung kapan akan 
mulai beroperasinya gedung 
BTC ini, Yenny pun men-
erangkan tergantung dari 
investor nantinya.

“Tergantung yang beli 
(investor,red) apakah mau 
langsung dipakai atau sep-
erti apa. Dan kita akan se-
mentara ini akan dilakukan 
perbaikan-perbaikan atau 
renovasi untuk lebih menun-
jang saat sudah buka nanti,” 
pungkasnya. (tb)

Wali Kota Probolinggo Terima 
Penghargaan Kepala Daerah 

Penggiat Inovasi Terbaik Jatim

Probolinggo, SMN - Wali 
Kota Probolinggo Hadi Zainal 
Abidin kembali menorehkan 
prestasi dengan meraih peng-
hargaan sebagai Kepala Daerah 
Penggiat Inovasi Terbaik Ting-
kat Jawa Timur. Penghargaan 
ini diserahkan langsung oleh 
Kepala Balitbang Provinsi Jawa 
Timur Anom Surahno di Orin 
Resto, Kamis (2/12).

Kepala  Balitbang Jatim, 
Anom Surahno mengatakan  
bahwa  inovasi  sangat penting 
, “Inovasi adalah roh daripada 
birokrasi. Balitbang Provinsi 
Jawa Timur mulai tahun 2021 

menciptakan dan membangun 
ekosistem inovasi,” tutur Anom.

Lebih lanjut Anom , sangat 
berterima kasih kepada Habib 
Hadi yang memiliki komit-
men, kepedulian bagi Kota 
Probolinggo. “Maka, hari ini 
atas nama Pemerintah Provinsi 
Jawa Timur kami menyerahkan 
apresiasi berupa penghargaan 
dan medali yang telah diper-
siapkan oleh provinsi untuk 
Kota Probolinggo,” katanya.

Wali Kota Habib Hadi me-
ngungkapkan penghargaan ini 
diraihnya berkat 3 hal. Yaitu, 
usaha/ikhtiar, doa dan tawakal. 

Wali Kota Hadi Zainal Abidin  saat Menerima penghargaan 

“Setelah usaha, berdoa dan ber-
tawakal kepada Tuhan YME, 
tergantung bagaimana respon 
dan kemauan masyarakat yang 
sudah didorong dan didukung 
oleh pemerintah, tergantung dari 
warganya. Jadi 3 hal itu menjadi 
kunci keberhasilan di dalam apa 
pun di dalam kehidupan kita se-
hari-hari,” ungkapnya.

Wali kota Hadi, berharap 
dan  mengupayakan akan ter-
us berinovasi untuk langkah 
kedepannya. Menurutnya den-
gan mengikuti perkembangan 
zaman adalah bentuk komitmen 
pemerintah untuk mempermu-
dah masyarakat, sehingga mas-
yarakat bisa lebih nyaman da-
lam pelayanan. “Inovasi-inovasi 
ini menjadi kebutuhan di dalam 
perkembangan zaman yang 
ada,” harapnya.

Kasubid Difisi Inovasi dan 
Penerapan Teknologi Balit-
bang Provinsi Jawa Timur Ari 
Setyanto menjelaskan secara 
teknis Inotek 2021. “Dalam 
memperkuat daya saing daer-
ah, inovasi memegang peran 
penting. Gubernur selaku wakil 
pemerintah pusat berkewajiban 
untuk melakukan pembinaan 
dan pengawasan kepada pemer-
intah daerah kabupaten/kota 

bahkan memberikan fasilitas 
kepada masyarakat. Secara 
implementatif tugas tersebut 
diperankan oleh Badan Pe-
nelitian dan Pengembangan 
Provinsi Jawa Timur,” jelas-
nya.

Inovasi daerah ini diar-
ahkan untuk mempercepat 
perwujudan kesejahteraan 
masyarakat melalui pening-
katan pelayanan publik, pem-
berdayaan dan peran serta 
masyarakat serta peningkatan 
daya saing daerah.

Terdapat 3 bentuk inova-
si daerah. Seperti, tata kelo-
la pemerintahan, pelayanan 
publik dan inovasi lainnya 
(harus sesuai urusan yang 
menjadi kewenangan pemer-
intah daerah).

Ari , juga  menjelaskan 
Tim Pelaksana Inotek Award 
tahun 2021 melibatkan semua 
unsur dan sumber daya yang 
ada pada Balitbang dan se-
cara operasional didukung 
oleh beberapa OPD provin-
si serta dalam penjurian pun 
melibatkan unsur akademisi, 
praktisi, OPD provinsi, Tim 
Pengendali Mutu Kelitbangan 
dan Tim Fasilitasi HKI Balit-
bang. (edy)

menilai kesepakatan bersa-
ma ini sangat membantu para 
pelaku UMKM di tengah situa-
si dan kondisi pandemi COVID 
19, seperti adanya pemutusan 
hubungan kerja (PHK). “Adan-
ya UMKM yang harus kita re-
spon positif dan dorong oleh 
pemerintah. Mudah-mudahan 
kehadiran OK OCE dapat dira-
sakan manfaatnya bagi warga 
masyarakat Kota Probolinggo 
pada khususnya,” ucapnya.
Wali kota Hadi juga  menerang-
kan, tidak dipungkiri dalam 
perkembangan UMKM memi-
liki tantangan dalam hal per-
modalan, sehingga kehadiran 
OK OCE dapat dimanfaatkan 
oleh masyarakat. “Dan realita 
di lapangan, dalam perkemban-
gan UKM, kehadiran kita ini 
sangat tepat sekarang ini. Kare-
na sudah banyak tantangan 
yang dihadapi pelaku UKM, 
seperti pemasaran, peminjaman 
modal instan melalui pinjol, 
dan sebagainya,” terangnya.
Wali  Kota Hadi juga berharap 
melalui kerja sama ini dapat 
membangkitkan semangat 
kembali sehingga UKM, mer-
eka dapat menata keterpurukan 
ekonominya dan bisa dikem-
bangkan lagi usaha kecil me-
nengahnya. Diketahui, ruang 
lingkup kerja sama ini meliputi 
sosial, tenaga kerja, pember-
dayaan perempuan dan perlind-
ungan anak (PPPA), pertanian, 
ketahanan pangan, perikanan 
dan kelautan (pertahankan), 
koperasi, penanaman modal, 
pariwisata, juga perdagangan 
dan perindustrian. (edy)
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Kepala Daerah Hendaknya Berikan
Kemudahan Para Investor Urus perijinan

Wakil Bupati Lumajang, Indah Amperawati didampingi 
Kepala OPD terkait, mengikuti kegiatan Seminar Nasional 

Transformasi Perizinan Berbasis Resiko Pada Sektor Pertam-
bangan, yang diselenggarakan secara virtual dalam rangka 

Hari Anti Korupsi se Dunia 2021

CSR Perusahaan Diharapkan
Diprioritaskan Untuk Dunia Pendidikan

Wakil Bupati Lumajang, Indah Amperawati saat meresmi-
kan renovasi sekolah persembahan program Indomaret Peduli 

Berbagi di SD Negeri Kenongo

Lumajang, SMN - Wakil 
Bupati Lumajang, Indah Am-
perawati didampingi Kepala 
OPD terkait, mengikuti kegiatan 
Seminar Nasional Transformasi 
Perizinan Berbasis Resiko Pada 
Sektor Pertambangan, yang 
diselenggarakan secara virtual 
dalam rangka Hari Anti Korup-
si se Dunia 2021, beberapa hari 
lalu.

Dalam kegiatan tersebut, 
Ketua KPK RI, Firli Bahuri 
mengungkapkan, Bangsa Indo-
nesia saat ini sedang mengalami 
berbagai permasalahan dan juga 
sudah melakukan berbagai lang-
kah penyelesaian masalah. Na-
mun langkah-langkah tersebut 
belum menyelesaikan permas-
alahan secara tuntas.

Ia mengatakan, ada 4 perma-
salahan yang dihadapi Bangsa 
Indonesia, yaitu Bencana Alam 
dan Non Alam, Narkoba, Ter-
orisme dan Radikalisme serta 
Korupsi.

“Ada empat persoalan seri-
us yang dihadapi bangsa, Ben-
cana alam dan non alam seperti 
Covid-19, Narkoba, Terorisme 
dan Radikalisme, juga Korupsi. 
banyak yang sudah kita laku-
kan, kita memiliki kewajiban 

menyelesaikan persoalan bang-
sa,” tegasnya.

Dalam kegiatan yang 
diselenggarakan untuk memper-
ingati Hari Anti Korupsi Sedun-
ia itu, Firli berkonsentrasi pada 
pembahasan terkait perizinan 
pertambangan. Menurutnya 
pada sektor tersebut sangat rent-
an terjadi adanya praktek korup-
si, seperti halnya suap, pungli 
dan lainnya.

“Kami berharap, tidak ada 
lagi tindak pidana korupsi pada 
perizinan usaha dan investasi,” 
ujarnya.

Seperti diketahui, bahwa per-
tambangan saat ini menjadi so-
rotan banyak pihak. Dimana truk 
pasir harus punya jalan tambang 
sendiri. dan tidak boleh mele-
wati jalan umum kabupaten. Ini 
untuk menjamin kekuatan jalan 
umum kabupaten yang stand-

Lumajang, SMN - Secara 
sederhana, CSR adalah aktivi-
tas bisnis di mana perusahaan 
bertanggung jawab secara so-
sial kepada semua pemangku 
kepentingan termasuk mas-
yarakat luas, sebagai bentuk 
perhatiannya dalam mening-
katkan kesejahteraan dan ber-
dampak positif bagi lingkun-
gan.

CSR Perusahaan diharapkan 
diprioritaskan untuk dunia pen-
didikan. Hal itu disampaikan 
Wakil Bupati Lumajang, Indah 

Amperawati saat meresmikan 
renovasi sekolah persembah-
an program Indomaret Peduli 
Berbagi di SD Negeri Kenon-
go, Gucialit, Jum’at (03/12).

“Pendidikan menjadi prior-
itas janji politik saya dan Pak 
Bupati Lumajang. Saya yakin 
dan percaya bahwa setiap CSR 
dari manapun lebih sangat dib-
utuhkan di bidang pendidikan, 
terutama renovasi sekolah - se-
kolah yang rusak, bocor, yang 
tidak layak untuk kegiatan be-
lajar mengajar,” ujarnya.

Bunda Indah, sapaan akrab 
wabup menyampaikan rasa ter-
ima kasihnya kepada PT. Indo-
marco Prismatama (Indomaret) 
yang secara khusus menyer-
ahkan dana CSR perusahaan-
nya untuk renovasi sekolah 
di Lumajang. Ia berharap apa 
yang telah dilakukan Indoma-
ret dapat diikuti oleh perusahan 
lain terutama untuk memaju-
kan dunia pendidikan.

“Saya menyampaikan ter-
ima kasih kepada Indomaret 
atas bantuan 6 kelas, juga ban-
tuan beasiswa kepada anak-
anak, tentu semuanya akan 
bermanfaat di pendidikan,” 
ujarnya.

Sementara itu, Sidik Per-
mana Deputi Branch Manager 
Operasional PT. Indomarco 
Prismatama menjelaskan, bah-
wa renovasi yang dilakukan 
di SDN Kenongo berupa per-
baikan atap plafon 6 ruang ke-
las, pemasangan papan nama 
kelas dan pengecatan gedung. 
Selain itu PT. Indomarco juga 
memberikan bantuan 10 ribu 
masker dan beasiswa kepada 
20 orang siswa masing-masing 
sebesar Rp 250 ribu. (tik) 

Tumpak Sewu Dipilih Menjadi Objek Wisata Yang 
Ditawarkan ke Investor Dalam Maupun Luar Negeri

Lumajang, SMN - Keseriu-
san Bupati Lumajang, Thoriqul 
Haq dalam memajukan Kabu-
paten Lumajang bukan isapan 
jempol belaka. Berbagai sektor 
digarap, mulai pertanian, perda-
gangan hingga pariwisata.

Pariwisata menjadi salah satu 
fokus pengembangan, agar im-
age Lumajang berubah menjadi 
kota tujuan masyarakat, untuk 
datang dan berwisata. “Luma-
jang dulu itu bukan kota tujuan, 
pengembangan terus dilakukan 
beberapa tahun belakangan mu-
lai kelihatan,” ujar bupati saat 
menerima kunjungan Kemente-
rian Investasi/ Badan Koordina-
si Penanaman Modal (BKPM) 
RI di Pendopo Arya Wiraraja,  
beberapa waktu lalu.

Sementara itu, Kepala 
Bappeda Lumajang, Retno Wu-
lan Andari menjelaskan, dari 4 

kabupaten di wilayah TNBTS 
seperti Lumajang, Malang, Pa-
suruan, Probolinggo, Kabupat-
en Lumajang dipilih menjadi 
tempat yang akan ditawarkan ke 
investor melalui Kementerian 
Investasi/ BKPM.

Retno Wulan Andari men-
jelaskan, sebagaimana hasil Fo-
cus Group Discussion Bersama 
Kementerian Investasi yang di-
wakili PT. Sucofindo pada Sep-
tember 2021 lalu, Tumpak Sewu 
dipilih menjadi objek wisata 
yang ditawarkan ke investor da-
lam maupun luar negeri.

Tumpak Sewu dipilih karena 
memiliki keindahan alam yang 
eksotik. Tumpak Sewu bahkan 
disebut sebagai salah satu air 
terjun terbaik di Indonesia.

Kunjungan Kementerian In-
vestasi dan PT. Sucofindo di 
Lumajang, dalam rangka de-

liniasi kawasan wisata Tumpak 
Sewu. Dari hasil deliniasi terse-
but nantinya akan dipetakan 
konsep seperti apa yang akan 
ditawarkan ke calon investor.

“Hasilnya dari Sucofindo, 
apa yang nantinya akan ditawar-
kan ke calon investor, kesiapan 

infrastruktur dan sarana pen-
dukungnya apa saja, apakah 
ketersediaan air, masyarakatnya 
bagaimana, kesiapan itu yang 
dikumpulkan Sucofindo, jadi 
mereka sudah menggambarkan 
lokasi tersebut,” pungkas Retno. 
(tik)

Air Terjun Tumpak Sewu

KKP Terima Hibah Tanah 3.000 Meter Persegi 
dari Pemkab Bulungan Senilai Rp 1,5 Miliar

Jakarta, SMN - Kement-
erian Kelautan dan Perikanan 
(KKP) telah menerima hibah 
Barang Milik Daerah (BMD) 
berupa tanah seluas 3.000 m2 
dari Pemerintah Kabupaten 
Bulungan, Provinsi Kaliman-
tan Utara. Tanah itu meminili 

nilai sekitar Rp 1,5 Miliar.
Berkenaan dengan penyer-

ahan hibah tersebut, Sekretar-
is Jenderal KKP Antam No-
vambar menjelaskan bahwa 
Hibah BMD dari Kabupaten 
Bulungan ini menjadi bentuk 
nyata sinergi antara Pemkab 

Bulungan dengan Pemerintah 
Pusat melalui KKP, sehingga 
hal tersebut diharapkan dapat 
meningkatkan kesejahteraan 
bagi masyarakat.

Hibah tanah yang berlokasi 
di Jalan Sabanar Lama, Tan-
jung Selor tersebut senilai Rp. 
1.560.000.000. Menurut An-
tam, objek hibah tersebut se-
lanjutnya akan digunakan un-
tuk mendukung program KKP 
dalam hal perkarantinaan ikan 
dan pengendalian mutu hasil 
kelautan dan perikanan.

Khususnya peningkatan 
pelayanan kepada masyarakat 
pada Wilayah Kerja Balai 
Karantina Ikan dan Pengen-
dalian Mutu (KIPM) Tarakan 
di Bulungan di bawah Badan 
Karantina Ikan, Pengendalian 
Mutu, dan Keamanan Hasil 
Perikanan (BKIPM).Antam 

berharap sinergitas yang telah 
terbangun selama ini antara 
KKP dan Pemerintah Kabupat-
en Bulungan dapat selalu har-
monis ke depannya.

“Kami berterima kasih ke-
pada Pemerintah Daerah Ka-
bupaten Bulungan yang telah 
menghibahkan tanah seluas 
3000 m2 tersebut, juga untuk 
dukungan seluruh program dan 
kegiatan yang dilaksanakan 
KKP selama ini,” ujar Antam, 
dalam keterangan resmi, Kamis 
(2/12/2021).

Penyerahan hibah tersebut 
ditandai dengan penandatanga-
nan Naskah Perjanjian Hibah 
dan Berita Acara Serah Terima 
(BAST) Hibah antara Bupa-
ti Bulungan Syarwani dengan 
Kepala Biro Keuangan KKP 
Cipto Hadi Prayitno pada Sela-
sa (30/11/2021) lalu. (syah)

KKP menerima hibah Barang Milik Daerah (BMD) berupa tanah 
seluas 3.000 m2 dari Pemerintah Kabupaten Bulungan, Provin-

si Kalimantan Utara. (Dok KKP)

pada beberapa variabel nilai 
konsisten seperti peran par-
tai politik, DPRD, pemerintah 
daerah, dan partisipasi politik 
dalam mengambilan keputusan 
dan pengawasan,” jelas Ferdy.

Menurut Ferdy, penting 
adanya peningkatan dalam pem-
bangunan politik di Indonesia 
agar fluktuasi indeks demokrasi 
Indonesia dapat menjadi cermi-
nan dalam dinamika demokrasi.

“Untuk mengukur capa-
ian pembangunan demokrasi 
di tingkat daerah memerlukan 
data empiris yang dijadikan 
sebagai landasan pengambi-
lan keputusan dan perumusan 
strategi spesifik yang berguna 
untuk mengetahui perkemban-
gan demokrasi di Indonesia,” 
ujarnya.

“Namun, indeks demokrasi 
Indonesia khususnya Kaltara 

telah menunjukan indikator 
positif pada perkembangan 
demokrasi. Tingkat capaiannya 
diukur berdasarkan pelaksanaan 
dan perkembangan tiga aspek 
demokrasi, yaitu kebebasan 
sipil, hak politik, dan lemba-
ga-lembaga demokrasi,” tam-
bahnya.

Sebagai penutup dalam sam-
butannya, Ferdy menyampaikan 
bahwa naik turun pada perkem-
bangan angka indeks demokrasi 
Provinsi Kaltara di masa pan-
demi Covid-19 perlu diperhati-
kan.

“Dengan ini perlu diadakan 
evaluasi dan perhatian terhadap 
indikator-indikator yang ma-
sih rendah dengan harapan IDI 
dapat dinilai dengan lebih baik 
karena dapat mempengaruhi 
pembangunan di Provinsi 
Kaltara,” pungkas Ferdy. (syah)

Pemprov Pertahankan dan Akan Perkuat 
Tren Positif Indeks Demokrasi Kaltara

Ferdy Manurun Tanduklangi selaku Staf Ahli Bidang Ekonomi, 
Pembangunan, dan Hubungan antar Lembaga Provinsi Kaltara 

pada acara yang berlangsung di Ruang Serba Guna Lantai I 
Gedung Gabungan Dinas Provinsi Kaltara, Selasa (30/11)

Tanjung Selor, SMN – Upa-
ya meningkatkan pembangunan 
politik di Indonesia, Badan Ke-
satuan Bangsa dan Politik (Kes-
bangpol) Provinsi Kalimantan 
Utara (Kaltara) mengadakan 
Rapat Kegiatan Sosialisai dan 
Penguatan Kelompok Kerja 
(Pokja) Indeks Demokrasi In-
donesia (IDI) Provinsi Kaltara 
Tahun 2021.

Kegiatan tersebut dibuka 
oleh Gubernur Zainal A. Pali-
wang melalui Ferdy Manurun 
Tanduklangi selaku Staf Ahli 
Bidang Ekonomi, Pemban-
gunan, dan Hubungan antar 
Lembaga Provinsi Kaltara pada 
acara yang berlangsung di Ru-
ang Serba Guna Lantai I Ge-
dung Gabungan Dinas Provinsi 
Kaltara, Selasa (30/11).

“Pembangunan politik, hu-
kum, pertahanan, dan keaman-
an (Polhukam) Indonesia tahun 
2021-2024 diarahkan menu-
ju kelembagaan hukum yang 
matang. Kondisi tersebut ditan-
dai dengan terbentuknya kon-
solidasi demokrasi, supremasi 
hukum, penyaluran hak asasi 
manusia, dan demokrasi pro-
fesional, serta terciptanya rasa 
aman,” ujar Ferdy.

Dalam paparannya, Ferdy 
menjelaskan bahwa pemba-
ngunan politik dalam negeri 
pada kehidupan demokrasi di 
Indonesia masih lemah. Hal ini 
ditandai dengan kinerja lem-
baga demokrasi seperti partai 
politik, lembaga legislatif, dan 
tingginya biaya politik.

“Capaian demokrasi tahun 
2009 hingga 2018 berdampak 

WiFi gratis ini dengan sebaik-baikn-
ya, khususnya kepada UMKM dalam 
hal mempromosikan produknya, pe-
lajar, dan karyawan perkantoran serta 
pegawai pemerintahan.

“Jadi WiFi gratis ini khusus un-
tuk bisnis, belajar, dan koordinasi 
tentang perkantoran. Tetap kita per-
hatikan disini, untuk tidak membuka 
konten-konten yang bersifat negatif. 
Oleh karena itu, saya meminta ke-
pada Kominfo untuk menutup kont-
en-konten yang sifatnya negatif ini,” 
tegasnya.

Sementara itu, Manajer Kantor 
Perwakilan ICON+ Wilayah Sama-
rinda, Krisna Aditama, menjelaskan 
bahwa acces point jaringan WiFi di 
sekitar Gedung Perpustakaan dan 
Taman Sanggam ini terbagi 4 titik 

Peresmian secara simbolis kawasan WiFi gratis di Taman 
Sanggam, Kabupaten Berau, Rabu (1/12/2021)

Tanjung Redeb, SMN - Bu-
pati Berau, Hj. Sri Juniarsih, MAS. 
meresmikan pemasangan WiFi gra-
tis di sekitar Taman Sanggam dan 
Gedung Perpustakaan Kabupaten 
Berau. Peresmian ini digelar di Ta-
man Sanggam, Kelurahan Kampung 
Bugis, Kecamatan Tanjung Re-
deb, Kalimantan Timur pada Rabu 
(01/12/2021).

Dalam pemasangan jaringan 
WiFi gratis ini, Pemkab Berau meng-
gangdeng anak perusahaan PLN, 
yakni ICON+, untuk menginstalasi 

jaringan internet nirkabel tersebut 
dilingkungan Gedung Perpustakaan 
dan Taman Sanggam.

Dikatakan Bupati, bahwa pema-
sangan WiFi gratis untuk masyarakat 
Kabupaten Berau ini merupakan janji 
politiknya saat berkampanye. Dirin-
ya juga menambahkan, realisasi pro-
gram tersebut sempat tertunda akibat 
anggaran yang harus difokuskan un-
tuk penanggulangan covid-19.

“Pada hari ini kami launching 
WiFi gratis yang diberikan support 
dari PLN kepada Pemkab Berau 

untuk dimanfaatkan di daerah Per-
pustakaan dan Taman Sanggam. Ke 
depan, ada support dari Perbankan 
yang akan memberikan WiFi di be-
berapa tempat yang menjadi blank 
spot,” ucapnya.

Lanjut Bupati, bahwa saat ini 
ada beberapa titik lain yang diprior-
itaskan untuk pemasangan jaringan 
internet nirkabel tersebut seperti di 
daerah-daerah yang merupakan ka-
wasan pendidikan, kawasan pemer-
intahan, kawasan bisnis dan perkan-
toran, serta wilayah-wilayah penting 

lainnya yang membutuhkan akses 
Internet.

“Kami mengajak rekan-rekan 
baik itu PLN, Perbankan, dan se-
bagainya untuk supaya turut andil 
dalam hal memberikan support 
kepada pemerintah karena mereka 
punya CSR sehingga dapat diman-
faatkan untuk Wifi gratis dan supaya 
bisa dirasakan oleh masyarakat ban-
yak,”terangnya.

Dengan adanya jaringan WiFi 
gratis ini, Bupati Berau berharap agar 
masyarakat mulai memanfaatkan 

dengan kecepatan internet mencapai 
50 Mbps.

“Satu acces point itu kapasitas 

artnya jalan kelas III dengan 
kekuatan 8 tonase. Juga, menja-
ga kenyamanan lingkungan pa-
dat penduduk dari setiap debu 
pasir dan menjaga kenyaman-
an masyarakat pengguna jalan 
umum untuk aktifitas kesehar-
ian, mengantar anak berangkat 
dan pulang sekolah, aktifitas ke 
masjid, kegiatan ekonomi rutin, 
dan aktifitas keseharian lain.

“Truk pasir adalah angkutan 
khusus tambang, bukan angku-
tan umum yang pada umumnya, 
karena truk pasir telah di mod-
ifikasi tambahan tonase hingga 
10 sampai 12 ton diluar standart 
angkutan umum. Jadi, tidak se-
suai dengan beban untuk mele-
wati jalan umum,” tandasnya.

Saat ini, jalan khusus tam-
bang pasir terus dilakukan per-
baikan, beberapa kali selalu 
tergerus air sungai akibat der-
asnya aliran sungai.

Lebih jauh Firli meminta 
para kepala daerah untuk mem-
berikan kemudahan kepada para 
investor dan dunia usaha untuk 
mengurus perijinan, khususnya 
pertambangan, sesuai dengan 
aturan yang ada tanpa adanya 
embel-embel kepentingan apap-
un. (tik)

Bupati Berau Resmikan Pemasangan
WiFi Gratis Taman Sanggam

maksimalnya 30 user dengan area 
coverage itu sekitar 20 meter. Dikare-
nakan kita memakai antena sektoral, 
jadi kita memasang 4 titik untuk 
mengcover semua wilayah di Taman 
Sanggam” jelasnya.

Diungkapkan oleh Krisna Adi-
tama, bahwa pemasangan jaringan 
WiFi gratis di sekitar wilayah Ge-
dung Perpustakaan dan Taman Sang-
gam ini akan dimanfaatkan untuk 
melengkapi fasilitas di Gedung Per-
pustakaan.

“Kami sudah bicarakan dengan 
Bupati dan ini adalah amanat beliau 
untuk WiFi gratis ini diutamakan un-
tuk anak-anak atau masyarakat yang 
berkunjung ke perpustakaan agar 
dapat belajar melalui media internet,” 
pungkasnya. (syah)
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Kunjungi Pengungsian, Irwasda Polda Jateng 
Bantu dan Hibur Warga Terdampak Banjir Rob

Irwasda Polda Jateng, Kombes Pol Drs Untung Sudarto. Bersa-
ma Kapolres Pekalongan Kota Akbp Wahyu Rohadi S.I.K, dan 

para pejabat utama polres Pekalongan kota, Camat serta Ketua 
BPBD Kota Pekalongan mengunjungi Posko Pengungsian Kor-

ban banjir rob di Aula Kecamatan Pekalongan Barat

Bupati Kendal Resmikan Bantuan 
Rumah Korban Kebakaran

Bupati Kendal Dico M. Ganinduto saat meresmikan bantuan 
pembangunan rumah milik Sutrisno dan Siti Rikanah yang berada 

di Desa Krangayu Kecamatan Cepiring

Kota Pekalongan, SMN 
- Banjir Rob yang terjadi da-
lam dua minggu terkahir ini 
Pasirkramatkraton Kecamatan 
Pekalongan Barat Kota Peka-
longan mendapat perhatian Ir-
wasda Polda Jateng, Kombes 
Pol Drs Untung Sudarto. Bersa-
ma Kapolres Pekalongan Kota 
Akbp Wahyu Rohadi S.I.K, 
dan para pejabat utama polres 
Pekalongan kota, Camat serta 
Ketua BPBD Kota Pekalongan 
mengunjungi Posko Pengung-
sian Korban banjir rob di Aula 
Kecamatan Pekalongan Barat, 
Kamis (2/12/2021) siang.

Di lokasi pengungsian itu 
terdapat 44 warga dewasa, lan-
sia 16 jiwa dan 33 anak- anak 
serta balita. Keberadaan mere-
ka bersifat sementara, menung-
gu perkembangan situasi hing-
ga nantinya kembali ke rumah 
masing-masing.

Kehadiran Irwasda di loka-
si, disambut Ibu ibu dan sejum-
lah anak-anak dengan wajah 
ceria” Irwasda langsung berin-

teraksi dengan sejumlah warga 
pengungsi.

“Warga disini kekurangan 
apa? Kalau ada apa-apa bisa 
hubungi Kapolres atau Bapak 
Camat dan Bhabinkamtibmas,” 
kata Irwasda.

Selanjutnya Irwasda mem-

berikan motivasi dan meng-
hibur agar warga bersabar 
setelah kampungnya terkena 
banjir rob surut. Sejumlah bah-
an makanan pokok, obat obatan 
masker dan bingkisan turut 
diberikan Irwasda polda Jateng 
untuk para warga di tempat pe-

ngungsian.
Dalam keterangan pers, 

Kombes Pol Drs Untung Su-
darta mengatakan kunjungan-
nya bersama pejabat utama 
Polres Pekalongan Kota dan 
Forkompimcam Kota Peka-
longan adalah untuk mengecek 
dampak banjir rob dari 3 keca-
matan terdapat 5 tempat yang 
terdampak banjir rob.

“Kunjungan ini termasuk 
juga untuk mengecek penera-
pan prokes. Meskipun di tem-
pat pengungsian, prokes harus 
tetap dijalankan. Polres Peka-
longan kota bersama TNI dan 
Pemkot akan terus melakukan 
pemantauan,” papar Irwasda.

Untuk kepentingan warga 
di pengungsian, lanjut Irwas-
da, dapur umum milik Polri 
dan TNI sudah disiapkan guna 
mengantisipasi kejadian susu-
lan.

“Kami berdoa semoga ban-
jir rob segera surut dan mas-
yarakat bisa beraktifitas kem-
bali,”ungkapnya. (sur)

Kendal, SMN - Pemerintah 
Kabupaten Kendal bekerja sama 
dengan Badan Amil Zakat Na-
sional (Baznas) Kendal mere-
smikan bantuan pembangunan 
rumah milik Sutrisno dan Siti 
Rikanah yang berada di Desa 
Krangayu Kecamatan Cepiring, 
Kamis (2/12/2021).

Dua rumah yang telah diba-
ngun oleh Baznas sebelumnya 
adalah korban kebakaran, dan 
bantuan yang dilakukan mer-
upakan salah satu wujud dari 
pemerintah dalam memberikan 
bantuan kepada warga.

Bupati Kendal Dico M. 
Ganinduto mengatakan jika 
kebakaran merupakan musi-
bah yang tentunya tidak dapat 
diprediksi, namun sisi lain pi-
haknya meminta kepada kepala 
desa untuk bisa melakukan eval-
uasi kepada warga agar dapat 
melakukan antisipasi.

“Dalam hal ini tentunya apa 
yang telah kita berikan semoga 
bisa memberikan manfaat besar 
kepada keluarga, dan ini juga 
menjadi wujud kita kepedulian 
dengan bergerak cepat member-
ikan bantuan. Saya juga berpe-
san kepada kepala desa untuk 
mampu melakukan evaluasi 
agar kejadian ini tidak kembali 
terjadi,” jelas Dico M. Ganin-
duto.

Ketua Baznas Kendak Sam-

sul Huda mengatakan, bantu-
an pembangunan rumah yang 
diberikan sebesar Rp36 juta dan 
program bantuan yang diberikan 
masuk dalam kategori kemanu-
siaan.

“Bantuan pembanguna ru-
mah ini masuk kategori kema-
nusiaan sehingga kita bisa men-
yalurkan rehab rumah,” terang 
Samsul Huda.

Sementara usai peresmian 
bantuan pembanguan rumah, 
Bupati bersama Baznas turut 
memberikan bantuan mes-
in pencacah rumput kepada 
kelompok ternak yang berada 
di Desa Jungsemi, Kecamatan 
Kangkung.

Bantuan kepada kelom-
pok ternak Kambing di desa 
Jungsemi merupakan role mod-
el yang nantinya akan selalu 
dievaluasi perkembangannya. 
Dico M. Ganinduto menghara-
pkan dengan adanya bantuan 
ini kelompok ternak mampu 
memaksimalkan dan mengem-
bangkan peternakan dengan be-
sar termasuk mampu membuka 
lapangan pekerjaan.

“Program bantuan alat ini 
akan mejadi role model yang 
tentunya akan diawasi, apabila 
ini sukses mampu berkembang 
dengan baik tentu program sep-
erti ini akan kami perluas,” jelas 
Dico M. Ganinduto. (sur)

Atlet Ju-Jitsu Binaan Polres Kendal
Sabet Dua Belas Medali Pada Kejurprov Ju-Jitsu Jateng 2021 Di Wonogiri

Kendal, SMN - Dojo 
Bhayangkara Polres Kendal 
yang mewakili Kabupaten Ken-
dal berhasil meraih 1 medali 
emas, 6 perak serta 5 perunggu 
pada Kejuaraan Provinsi Jateng 
(KejurProv) Jiu- Jitsu antar Ka-
bupaten/ Kota se- Jateng.

Kejurprov yang berlangsung 
di Gor Giri Mandala Kabupaten 
Wonogiri berlangsung 27 - 28 
November 2021 diikuti 22 Ka-
bupaten/Kota Se Jateng.

Dojo Bhayangkara Polres 

Kendal yang kali ini mewaki-
liKontingen Kabupaten Ken-
dal berhasil meraih dua belas 
medali diantaranya satu emas, 
enam perak, lima perunggu dan 
berhak memboyong Piala tetap 
Bupati Wonogiri.

Pelatih Dojo Bhayangkara 
Jiu- Jitsu Polres Kendal yang 
juga Ketua Kontingen Kabu-
paten Kendal, AIPTU Sabda 
Tamtama mengatakan, pihakn-
ya mengirimkan 17 atlet untuk 
mengikuti Kejurprov ini. 

“Kami memberangkatkan 17 
orang atlit dimana para atlit ini 
mengikuti tiga kelas, yakni reg-
uler, yunior, dan senior. Dengan 
kelas yang dipertandingkan 
adalah Fight System dan Newa-
za,” kata Sabda Tamtama, Ka-
mis (2/11/2021).

Kata dia, dari 17 atlet yang 
mengikuti pertandingan, dua 
belas orang berhasil meraih 
medali, yakni untuk medali 
emas diperoleh oleh Alfian Ba-
gus Kelas Fighting 49 kg, med-
ali perak Ade Mulyono kelas 
49 kg, Ardiva Hasadea 55 kg, 
Ardhina Meidita 66 kg putri, 
Handaru Kusuma Wijaya 28 kg 
junior, Zahrani Humaira 46 kg 
Newaza Putri, medali perungu 
Bayu Aji Kuncoro 79 kg Fight-
ing, Ahmad Hari Murti 79 kg, 
Aris Longgar 52 kg, Joko Pam-
budi 61 kg dan Lutfi Fawzi ke-
las Newaza Putri 58 kg.

“Kami berucap syukur atas 
apa yang didapatkan oleh para 
atlet ini. Dan merupakan ke-
banggaan bagi kami, khususnya 
Polres Kendal,” katanya.

Sementara itu pembina Dojo 
Bhayangkara Polres Kendal 
yang juga Kapolres Kendal 
AKBP Yuniar Ariefianto SH 

SIK MH menjelaskan, sebelum 
mengikuti Kejurprov ini, pihak-
nya sudah memberikan pem-
bekalan kepada para atlet, yakni 
dengan melakukan latihan rutin 
selama kurang lebih 1,5 bulan 
yang dilatih oleh AIPTU Sabda 
Tamtama dibantu para asisten 
pelatih AIPDA Abdu Soleh, 
BRIPKA Puas Agung, BRIPKA 
Yudi Arif dan BRIPKA Sepha.

“Kami ucapkan terimakasih 
atas dukungan dari semua pi-
hak, yang ikut mensukseskan 
keikutsertaan Dojo Bhayang-
kara Polres Kendal yang me-
wakili Kabupaten Kendal da-
lam kejuaraan ini,” jelas AKBP 
Yuniar.

Setelah Kejurprov ini, pi-
haknya akan mempersiapkan 
untuk mengikuti event berikut-
nya. Khususnya dalam mengh-
adapi Porprov Jateng 2022 dan 
Kejurnas di Kaltim.

“Kami berharap Jiu-Jut-
su di Kabupaten Kendal bisa 
berkembang. Dan terus melaku-
kan pembinaan terhadap gener-
asi muda, mulai dari SD,SMP, 
dan SMA. Sehingga menjadi 
bibit atlit Jiujutsu di Kabupat-
en Kendal,” pungkas Kapolres 
Kendal. (sur)

Dojo Bhayangkara Polres Kendal yang mewakili Kabupaten 
Kendal berhasil meraih 1 medali emas, 6 perak serta 5 perung-
gu pada Kejuaraan Provinsi Jateng (KejurProv) Jiu- Jitsu antar 

Kabupaten/ Kota se- Jateng

Rembang, SMN – Bentrok 
ormas terjadi di Karawang, 
Jawa Barat dan mengakibatkan 
satu orang tewas. Korban terse-
but adalah Achmad Sudir (41) 
warga Desa Demaan RT 8 Rw 1 
Kecamatan Gunem, Rembang.

Mewakili Pihak Keluarga, 
Adik Ipar Korban (tidak berse-
dia ditulis identitasnya) menga-
takan menyerahkan sepenuhn-
ya penanganan kasus ini kepada 
Pihak yang Berwenang, dalam 
hal ini Kepolisian RI.

Warga Rembang Jadi Korban
Bentrok Ormas Di Karawang

Bentrok ormas terjadi di Karawang, Jawa Barat dan menga-
kibatkan satu orang tewa

“Maaf mas Saat ini kami 
masih berduka, penanganan ka-
sus ini kami pasrahkan kepada 
Pihak Berwenang untuk men-
gusut tuntas” kata Adik Ipar 
Sudir.

“Saya dapat infonya, pak 
Sudir ini berangkat ke Kar-
awang karena mewakili GMBI 
Rembang ikut berorasi di sana” 
lanjutnya.

“dia itu Kerjaannya sehari – 
hari petani, kadang juga tukang 
pijat karena memang pintar 
pijat. Kami dari keluarga terus 
terang merasa kehilangan, kare-
na kakak saya ini orangnya me-
mang baik,” imbuhnya.

“Harapan kami semua pihak 
yang terlibat atas meninggaln-
ya adik kami ini bertanggung 
jawab, kakak saya ini anaknya 
masih kecil-kecil mas” Pung-
kasnya. (or)

Dikalahkan 0-1 Persika Karanganyar, PSIR 
Masih Miliki Asa Lolos Babak Semifinal

Tim PSIR Rembang

Rembang, SMN - Tim PSIR 
Rembang harus menelan pil pahit 
dikalahkan 0-1 Tim Persika Ka-
ranganyar pada laga lanjutan ba-
bak 10 besar grup F Liga 3 Jawa 
Tengah di Stadion Bhumipala 
Temanggung, Sabtu (27/11/2021) 
sore.

Pada laga ini, tim berjuluk 
Laskar Dampo Awang sebenarn-
ya memiliki banyak peluang 
yang seharusnya bisa dikonversi 
menjadi gol. Sayang penyelesa-
ian akhir yang kurang sempurna 
oleh barisan penyerang, mem-
buat peluang yang ada terbuang 
percuma.

Menanggapi kekalahan tim-
nya, Pelatih PSIR Hadi Surento 
mengaku anak asuhnya sudah 
berusaha maksimal.

“Anak-anak sudah maksimal. 
Mungkin mereka capek kelihatan 
dari gerakannya. Soal peluang 
tentu juga ada kaitannya faktor 
keberuntungan. Soal penyele-
saian akhir, tentu saja kita tidak 
mungkin membenahinya di sini, 
sebenarnya sudah kita persiapkan 
dari Rembang,” ucap Hadi 
Surento.

Rento menambahkan, meski 

kalah, timnya masih memiliki 
asa untuk bisa lolos ke babak 
semifinal. Syaratnya, PSIR ha-
rus memenangi laga terakhir 
melawan PSISa Salatiga. Dan 
itu juga masih bergantung pada 
hasil pertandingan tim lain yakni 
antara Persak Kebumen melawan 
PSIP Pemalang.

“Kekalahan ini tentu mem-
perkecil peluang kita untuk lolos 
babak semifinal. Akan tetapi, se-
kecil apapun peluang kita untuk 
lolos masih ada meski harus ber-
gantung dari hasil pertandingan 
tim lain,” ucap Hadi Surento.

PSIR Rembang masih meny-
isakan satu laga terakhir mela-
wan PSISa Salatiga pada Senin, 
29 November 2021.

“Tidak ada strategi khusus. 
Kita harus menang lawan Salati-
ga,” tegasnya.

Kekalahan ini menempatkan 
PSIR ke dasar klasemen grup 
F dengan 3 poin, dengan kolek-
si 3 gol dan kemasukan 3 gol. 
Sedangkan bagi Persika Karan-
ganyar, kemenangan ini men-
dongkrak posisinya naik di per-
ingkat 3 dengan jumlah 4 poin. 
Peringkat 2 ditempati PSIP Pe-

malang dengan 4 poin dan pun-
cak klasemen diduduki Persak 
Kebumen dengan 7 poin.

Tiga tim yakni PSIR Rem-
bang, PSIP dan PSISa Salatiga 
masing-masing masih meny-
isakan satu pertandingan. 
Pertandingan terakhir inilah yang 
akan menjadi penentu tim mana 
yang akan lolos ke semifinal Liga 
3 Jateng 2021.

Selain PSIR Rembang dan 
PSISa Salatiga, laga terakhir 
pada Senin 29 November 2021 
juga mempertemukan PSIP Pe-
malang lawan Persak Kebumen.

Persak hanya butuh hasil im-
bang untuk bisa lolos ke semifinal 
setelah pada laga hari ini berhasil 
menundukan PSISa Salatiga den-
gan skor 1-0.

Sementara, tiga kesebelasan 
lainnya yakni PSIR Rembang, 
PSISa Salatiga dan PSIP Pema-
lang harus bisa memenangkan 
pertandingan untuk mengamankan 
tiket lolos ke babak empat besar.

Jika PSIR Rembang menang di 
pertandingan terakhir, lolos tidak-
nya PSIR masih harus menunggu 
hasil laga PSIP Pemalang mela-
wan Persak Kebumen. (or)

Pantura Batangan Masih Perbaikan, Ini 
Hari yang Wajib Dihindari Pengendara 
Agar Tidak Terjebak Macet

Jalur Pantura Batangan mengalami kemancetan akibat 
perbaikan jalan dibeberapa titik 

Rembang, SMN -  Satlantas 
Polres Rembang memberikan saran 
agar pengendara yang melintas Pan-
tura tidak berkendara pada hari-hari 
yang diprediksi terjadi kemacetan 
parah, dampak perbaikan jalan di 
Batangan.

Hasil identifikasi petugas Satlan-
tas, ada tiga hari yang biasanya jalur 
lalu-lintas padat merayap.

Dari arah Surabaya (timur), bi-
asanya Jalur Pantura menuju Batan-
gan macet parah pada hari Rabu dan 
Kamis.

Pada dua hari tersebut kenda-
raan muatan berat umumnya mulai 
berangkat dari Surabaya menuju 
Semarang atau Jakarta.

Akibatnya, menuju titik per-
baikan jalan di Batangan yang me-
nerapkan sistem buka-tutup, kenda-
raan menumpuk dan menyebabkan 
kemacetan parah.

Pada hari tertentu, bahkan kema-
cetan bisa sampai lebih dari 6 jam 

hingga titiknya menyentuh kawasan 
Kota Rembang.

Kendaraan yang sudah terlanjur 
terjebak ke titik kemacetan akan su-
lit melaju.

Sedangkan kendaraan yang 
melintas dari Semarang tidak disa-
rankan untuk berkendara melewati 
Pantura Batangan pada Minggu.

Pasalnya, setiap Minggu banyak 
kendaraan berat yang menuju arah 
Surabaya sehingga kerap menim-
bulkan kemacetan.

Kanit Kanit Kamsel Satlantas 
polres Rembang Aiptu Hartono me-
ngungkapkan, dampak kemacetan 
pihaknya sudah menyiapkan dua 
jalur alternatif bagi kendaraan dari 
Rembang ke arah Pati, agar terhin-
dar kemacetan di Batangan.

Pertama, jika kemacetan hanya 
sampai Kaliori sisi barat, kendaraan 
bisa beralih melalui Dresi menuju 
selatan.

Kemudian sampai di Wiroto 

Kaliori, pengendara bisa ambil arah 
kanan menuju Meteseh.

“Sampai di Pertigaan Maguan, 
pengendara ambil kiri kemudian 
sampai di Kuniran Pati. Bisa sam-
pai Pasar Kuniran kemudian ambil 
kanan sampai Juana Pati. Bisa juga 
dari Dresi terus ke selatan sampai 
arah Sumber. Jika sudah bertemu 
pertigaan SMAN Sumber ambil 
kanan ke Srikaton, Jaken, selanjutn-
ya menuju Jakenan dan Juana,” jelas 
Hartono.

Hartono menambahkan, jika 
ternyata titik kemacetan parah sam-
pai kawasan Kota Rembang, maka 
pengendara Pantura diarahkan 
melalui Jalan Rembang-Blora.

Saat sampai perempatan 
Landoh, pengendara ambil kanan 
menuju Jalan Sulang-Sumber.

Selanjutnya, pengendara melaju 
ke Sekararum berbelok ke arah kiri.

Saat sudah bertemu dengan per-
tigaan SMAN Sumber, pengendara 
mengambil arah ke kanan menuju 
Srikaton, Jaken dan Jakenan hingga 
ke Juana.

“Jika kemacetan parah dan 
pengendara terpaksa dialihakan ke 
Rembang-Blora dan Sulang-Sum-
ber, ada penambahan waktu tempuh 
30 menit, dan jarak tempuh sekira 
40 kilometer.

Kami sudah sosialisasikan se-
cara terus-menerus jalur alternatif 
saat macet kepada pengendara,” 
ujarnya.

Ia meprediksi, Pantura Rem-
bang-Pati akan kembali normal 
pada Desember mendatang.

Hal itu sesuai dengan estimasi 
penyelesaikan pekerjaan perbaikan 
jalan di kawasan Pantura Batangan. 
(or)
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HUT PGRI, Bupati Wajo Tekankan Peran 

Guru Sukseskan Vaksinasi COVID-19
Wajo, SMN - Kebiasaan 

Bupati Wajo, Amran Mahmud 
yang satu ini patut diacungi 
jempol. Ia bukan tipikal kepala 
daerah atau pejabat yang suka 
memanfaatkan waktu berla-
ma-lama jika berpergian untuk 
urusan dinas.

Jika kegiatan yang dihadiri di 
luar Wajo sudah selesai, maka 
rata-rata memilih segera balik. 
Seperti usai menghadiri seminar 
dan penandatanganan komitmen 
di kegiatan Kemenpolhukam di 
Jakarta, Rabu (1/12/21), Amran 
Mahmud bergegas ke Wajo lagi.

Padahal, Amran Mahmud be-
rangkat ke Jakarta, Rabu pagi, 
dan menghadiri kegiatan di 
siang hari sampai sore. Setelah 
itu dinihari bersiap ke bandara 
untuk pemberangkatan subuh ke 
Makassar.  Tak sampai 24 jam di 
ibu kota negara.

Tiba di Makassar, Kamis 
(2/12/21) pagi, Amran Mahmud 
langsung melanjutkan perjala-
nanannya ke Sengkang untuk 
menghadiri peringatan HUT 
PGRI ke 76 tingkat kabupaten 
Wajo di ruang pola kantor bu-
pati.

Kebiasaan mantan Wakil 
Bupati Wajo ini memang sejak 
dulu. Bahkan tak jarang, berang-
kat dinihari ke Makassar untuk 
tiba di subuh hari di bandara, 
lalu berangkat ke Jakarta. Jika 

Bupati Wajo Amran Mahmud saat memimpin upacara HUT 
PGRI

urusan dinasnya selesai di siang 
hari, maka sore atau malam 
harinya memilih balik lagi ke 
Wajo. 

Amran Mahmud menga-
takan, ia sengaja berkeinginan 
menghadiri peringatan HUT 
PGRI, karena selain ingin men-
yampaikan apresiasi langsung 
kepada para guru, juga memberi 
semangat untuk terus berinovasi 
di tengah pandemi.

Saat menyampaikan sambu-
tan, bupati bergelar Doktor ini, 
meminta agar pandemi jangan 
sampai memadamkan semangat 
para guru, dan sebaliknya harus  

menyalakan obor perubahan. 
Menurutnya, meskipun di ten-
gah keterbatasan,  pendidikan 
harus tetap berjalan.

“Terpaan pandemi Covid-19 
semoga tidak meruntuhkan se-
mangat guru dalam mendidik 
siswa. Selain di tengah keter-
batasan, proses transfer ilmu 
juga dituntut lebih kreatif dan 
inovatif,” ucapnya.

Amran Mahmud juga men-
dorong Keluarga Besar PGRI 
kabupaten Wajo untuk ber-
gotong royong mensukseskan 
pelaksanaan vaksinasi di kabu-
paten Wajo.

“Hal ini menjadi penting 
mengingat kabupaten Wajo ma-
sih berada pada level 3 dan ca-
paian vaksinasi kita baru menca-
pai 42  persen,” ujarnya.

Dilanjutkannya, berdasarkan 
hasil keputusan rapat Forkopim-
da beberapa waktu lalu, diputus-
kan bahwa syarat mutlat untuk 
mendapatkan layanan adalah 
vaksinasi.

“Pelaksanaan Pembelajaran 
Tatap Muka di kabupaten Wajo 
hanya bisa dilanjutkan jika Guru 
dan Peserta Didik sudah divak-
sin, tegasnya.

Dalam  Peringatan HUT Ke-
76 PGRI dan Hari Guru Nasion-
al yang bertema “Bergerak Den-
gan Hati, Pulihkan Pendidikan” 
tampak hadir unsur Forum 
Koordinasi Pimpinan Daerah, 
dan keluarga besar PGRI Kabu-
paten Wajo.

Sekadar diketahui, 2 Desem-
ber 2021 dijadwalkan Amran 
Mahmud akan tampil bersa-
ma Basuki Tjahaja Purnama 
(Ahok), Ridwan Kamil dan 
beberapa Tokoh Nasional lain-
nya di Forum Asosiasi Daerah 
Penghasil Migas Dan Energi 
Terbarukan (ADPMET). Na-
mun kegiatan tersebut diundur 
ke 9 Desember 2021, sehingga 
Amran Mahmud menyempatkan 
diri menghadiri Peringatan Hari 
Guru dan PGRI Wajo. (and)

Wajo, SMN - Satuan Tu-
gas (Satgas) Penanganan 
COVID-19 Kabupaten Wajo, 
Sulawesi Selatan (Sulsel), kini 
terus fokus mengejar target vak-
sinasi untuk membentuk keke-
balan kelompok atau herd im-
munity. Salah satu yang menjadi 
fokus adalah sekolah dan pusat 
perbelanjaan.

Sesuai hasil rapat koordi-
nasi Pemkab Wajo dan jajaran 
Forkopimda, di ruang pola kan-
tor bupati, Senin (29/11/2021), 
beberapa kesepakatan diputus-
kan untuk menindaklanjuti in-
struksi pemerintah pusat, yakni 
realisasi vaksinasi minimal 70% 
di akhir Desember 2021.

Bupati Wajo, Amran Mah-
mud yang memimpin rapat 
koordinasi, menuturkan, berb-
agai langkah akan ditempuh 
untuk memenuhi target realisasi 
vaksinasi. Termasuk menerap-
kan Peraturan Presiden Nomor 
11 Tahun 2021, yakni tidak atau 
menunda pemberian bantuan 
kepada yang tidak bisa menun-
jukkan sertifikat vaksin.

Selain itu, Pemerintah Ka-
bupaten (Pemkab) Wajo kini 
bekerja sama dengan Forum 

Koordinasi Pimpinan Daerah 
(Forkopimda) setempat den-
gan memberikan hadiah undian 
umrah dan undian SIM gratis 
kepada masyarakat yang sudah 
mendapatkan vaksin dosis 1 dan 
2.

“Kita targetkan minimal 
sekali 70 persen plus 1 di tang-
gal 31 Desember 2021. Target 
ini menjadi syarat utama untuk 
pengundian hadiah umrah untuk 
2 orang dan SIM gratis untuk 30 
orang yang kita janjikan bersa-
ma Kapolres (Wajo) dan jaja-
ran Forkopimda,” ucap Amran 
Mahmud.

Dalam rapat itu, Amran 
Mahmud juga meminta kepa-
da Kepala Dinas Pendidikan 
agar pelajar tingkat SD dan 
SMP yang telah tercatat dan 
memenuhi syarat sebagai target 
vaksinasi untuk dilakukan vak-
sinasi. Pelajar tidak diizinkan 
untuk mengikuti pembelajaran 
tatap muka (PTM) sampai telah 
mendapatkan vaksinasi.

Sementara, untuk tingkat 
SMA dan SMK atau sederajat, 
akan dikoordinasikan dengan 
Kepala Cabang Dinas Pendi-
dikan Wilayah IV Kabupaten 

Soppeng-Kabupaten Wajo un-
tuk dibantu disampaikan ke Di-
nas Pendidikan dan Kebudayaan 
Provinsi Sulsel.

“Untuk pasar dan pusat 
perbelanjaan, kita akan minta 
penjual untuk menunjukkan 
sertifikat vaksinasi, begitu juga 
pengunjung. Demikian juga 
sektor-sektor lainnya kita akan 
minta seperti itu,” tegas Amran 
Mahmud.

Amran Mahmud menekank-
an, semua ini dilakukan ber-
dasarkan regulasi dan petunjuk 
dari pemerintah pusat. Terlebih, 
berdasarkan data terakhir capa-
ian vaksinasi Wajo untuk dosis 
1 baru sebanyak 41,8 dan kini 
berada pada urutan ke 15 dari 
24 kabupaten/kota sesuai data 
KCPEN.

“Ini juga sebagai upaya kita 
untuk mencapai kekebalan 
menyeluruh untuk masyarakat 
Wajo agar bisa berdampingan 
dengan COVID-19,” tutur Am-
ran Mahmud.

Amran Mahmud pun me-
minta kepada seluruh jajaran 
Satgas Penanganan COVID-19 
untuk terus memasifkan vaksi-
nasi. “Terima kasih atas kerja 
keras, usaha, dan kebersamaan 
kita semua. Mari kita terus gen-
jot vaksinasi ini agar bisa men-
capai target yang telah ditetap-
kan. Tetap semangat,” serunya.

Kegiatan ini dihadi-
ri langsung oleh Wakapolres 
Wajo, Kas Dim 1406 Wajo, Kasi 
Intel Kejari Wajo, para kepala 
perangkat daerah, camat, kepala 
desa, lurah, serta jajaran Satgas 
Penanganan COVID-19 Wajo. 
Sementara, secara virtual diikuti 
para Kapolsek, Danramil, Kepa-
la UPTD puskesmas se-Wajo, 
serta undangan lainnya. (and)

Bupati Wajo Amran Mahmud

Pelajar Belum Vaksin Tak Bisa Ikut 
PTM di Wajo, Pusat Perbelanjaan 
Tunjukkan Sertifikat Vaksinasi

Pengukuhan PMKK dan Penobatan 
Bupati Karimun sebagai Duta Zakat

Karimun, SMN – Baznas 
Karimun mengadakan pen-
gukuhan Persatuan Mubaligh 
Kabupaten Karimun (PMKK) 
dan penobatan Bupati Karim-
un Aunur Rafiq sebagai Duta 
Zakat yang diadakan di gedung 
Nasional, Kamis (02/01/2021). 
Bupati Karimun Aunur Rafiq 
mengatakan hari ini pihaknya 
mengadakan pengukuhan Per-
satuan Mubaligh Kabupaten 
Karimun (PMKK) Periode

Tahun 2020 – 2025 yang se-
jalan dengan pemberian peng-
hargaan kepada pengumpul 
zakat yang terbaik dari berb-
agai indikasi dan pembekalan 
kepada PMKK yang narasum-
bernya dari Pemda Provinsi 
dan Baznas Provinsi. “Kegia-
tan kerjasama antara Pemer-
intah Daerah bagian Kesra 
dengan Baznas Kabupaten 
Karimun,” katanya. Rafiq 
melanjutkan dalam hal ini pe-
nobatan sebagai Duta Zakat 
Kabupaten Karimun kepada 

Acara pengukuhan Persatuan Mubaligh Kabupaten Karimun 
(PMKK) dan penobatan Bupati Karimun Aunur Rafiq sebagai 

Duta Zakat 

dirinya selalu Bupati yang 
sejalan dengan kegiatan ini. 
Dimana Pemerintah Daerah 
mengucapkan selamat kepada 
PMKK atas pengukuhannya. 
“Kami juga mengucapkan ter-

ima kasih kepada Baznas Ka-
bupaten Karimun, selama be-
berapa periode melaksanakan 
kegiatan dengan baik. Kemarin 
sudah dilantik untuk periode 
2021-2026,” ujarnya. (tbl)

Warga Belum Vaksinasi Terjaring
Razia di Kebun Raya Istana Bogor

Petugas merazia warga yang belum vaksinasi di Kota Bogor

Bogor, SMN - Satgas 
COVID-19 Kota Bogor kem-
bali menggelar razia vaksinasi 
di sepanjang pedestrian yang 
melingkari Kebun Raya dan 
Istana Bogor. Razia digelar 
untuk memastikan warga yang 
beraktivitas di lokasi wisata 
Kota Bogor sudah divaksinasi.

Kapolresta Bogor Kota 
Kombes Susatyo Purnomo 
Condro mengatakan razia vak-
sin juga digelar sebagai salah 
satu langkah untuk mencip-
takan kondisi masyarakat yang 
siap menghadapi natal dan 
tahun baru. Dibanding pekan 
lalu, kata Susatyo, jumlah war-
ga dan wisatawan yang terjar-
ing karena belum divaksinasi 
kali ini lebih sedikit.

Mereka yang terjaring 
dalam razia, kemudian dis-
arankan untuk mengikuti 
vaksinasi di sentra-sentra vak-
sinasi yang sudah disiapkan 
Satgas COVID-19 Kota Bogor. 
“Dibandingkan dengan pelak-
sanaan minggu lalu, sejak kami 

menerapkan kawasan wisata 
wajib vaksin, memang hari 
ini lebih sedikit yang terjaring 
karena belum vaksinasi,” kata 
Susatyo di Jalan Raya Surya 
Kencana, Kota Bogor, Sabtu 
(4/12/2021).

“Ini menunjukkan bahwa 
masyarakat sudah sadar untuk 
masuk ke wilayah kota Bogor 
ini mereka harus sudah divak-
sinasi dan harus bisa menun-
jukkan bukti sudah vaksin,” 
ujar dia menambahkan.

Puluhan petugas gabungan 
TNI, Polri dan Satpol PP Kota 
Bogor berjaga di beberapa titik 
di sepanjang pedestrian sekitar 
Kebun Raya dan Istana Bogor. 
Mereka memberhentikan seti-
ap warga yang tengah berolah-
raga, baik pejalan kaki maupun 
yang bersepeda. Mereka yang 
menunjukkan bukti telah di-
vaksinasi, diberi stempel se-
bagai bukti lolos pemeriksaan 
dan dipersilakan melanjutkan 
aktivitasnya.

Sementara mereka yang 

Wapres Ma’ruf Resmikan Monumen 
Pahlawan COVID-19 di Bandung

Bandung, SMN - Wakil 
Presiden RI Ma’ruf Amin mere-
smikan Monumen Pahlawan 
COVID-19 Jawa Barat di Jalan 
Surapati, Kota Bandung, Sabtu 
(4/12/2021). Ma’ruf mengatakan 
monumen ini adalah pengingat 
bahwa bangsa Indonesia pernah 
menghadapi ujian yang berat.

“Hari ini saya hadir di Band-

ung untuk mewakili bapak pres-
iden untuk meresmikan Monu-
men Pahlawan Covid. Hampir 
dua tahun kita berjuang melawan 
pandemi COVID-19, hampir da-
lam dua tahun banyak saudara 
kita yang gugur, saya berduka 
cita atas gugurnya para syuhada 
yang gugur dan hari ini kita ber-
kumpul untuk mengenang dan 

menghormati mereka,” tuturnya.
“Pemerintah menyampaikan 

terima kasih yang setulus-tulus-
nya dan setinggi-tingginya atas 
perjuangan dan pengorbanan 
para pejuang COVID-19,” ucap 
Ma’ruf melanjutkan.

Dia mengingatkan, pandemi 
COVID-19 masih belum bera-
khir, varian virus Corona masih 

terus bermunculan. “Sistem kes-
ehatan harus diperkuat, cakupan 
dan sebaran vaksinasi harus kita 
akselerasi, teruslah kreatif, adap-
tif, inovatif dan solutif,” ujar 
Ma’ruf.

Ma’ruf pun mendatangi 
perwakilan keluarga dari para 

pahlawan COVID-19 yang gu-
gur. Rasa harus menyelimuti 
ketika Ma’ruf yang didampingi 
Gubernur Jabar Ridwan Kamil 
menyampaikan rasa duka dan 
apresiasi atas perjuangan para 
pahlawan.

“Sabar dan relakan karena 

beliau (para nakes yang gugur) 
adalah pahlawan,” kata Ma’ruf.

Konsep Monumen Pahlawan 
COVID-19

Gubernur Jabar Ridwan Ka-
mil menjelaskan konsep Monu-
men Pahlawan COVID-19 dib-
uat seperti gerbang. Ia menyebut, 

gerbang tersebut mewakili dua 
sisi yakni keluar dari kegetiran 
dan optimisme melewati wabah.

“Bila bapak lihat bentuk 
monumennya gerbang bukan 
tugu tunggal. Jadi masuk ke 
sini suasananya haru, memo-
ri-memori sedih, tapi setelah 
melewati itu suasana menunjuk-
kan perjuangan. Dalam sehari 
belasan, seminggu puluhan, se-
bulan ratusan, setahun ribuan. 
Kami kehilangan puluhan ribu 
warga kami,” tutur Ridwan Ka-
mil.

Founder Yayasan Indonesia 
Pasti Bisa, Deddy Corbuzier, 
memberikan 150 beasiswa ke-
pada anak-anak para pahlawan 
COVID-19 yang gugur pada 
kesempatan itu. Sebelum pere-
smian, hadirin diperagakan tar-
ian dan pembacaan puisi yang 
menggambarkan kondisi para 
tenaga kesehatan yang berjuang 
dengan gigih melawan pandemi 
COVID-19. (dtk)

Wapres Ma’ruf Amin dan Gubernur Jabar Ridwan Kamil meresmikan Monumen Pahlawan 
COVID-19 di Kota Bandung

terjaring karena belum tervak-
sinasi, diarahkan ke sentra-sen-
tra vaksinasi terdekat untuk 
mengikuti vaksinasi. Mereka 
yang bersedia, kemudian dian-
tar menggunakan mobil khusus 
menuju titik vaksinasi terdekat.

“Saya kira razia vaksinasi 

baik ya, ada bagusnya juga. 
Jadi kita juga tidak khawatir 
olahraga disini, buka masker 
kalau bersepeda. Bisa dipastiin 
semuanya sudah divaksinasi,” 
kata Suhaemi, warga yang ten-
gah bersepeda di Tugu Kujang 
Kota Bogor. (dtk)
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Greysia/Apriyani Gagal ke Final
BWF World Tour Finals 2021

Daftar 30 Pemain Timnas Indonesia di Piala AFF

Jakarta, SMN - PSSI akh-
irnya merilis daftar 30 pemain 
Timnas Indonesia untuk Piala 
AFF 2021 (Piala AFF 2020). 
Ada empat pemain pemain 
baru dalam rilis resmi federasi 
pada Rabu (1/12) siang.

Keempat pemain baru terse-
but adalah Nadeo Argawinata 

(Bali United), Ernando Ari 
Sutaryadi (Persebaya), Rizky 
Dwi Febrianto (Arema FC), 
dan Rizki Ridho Ramadhan 
(Persebaya). Syahrian Abi-
manyu (Johor Darul Ta’zim) 
yang tak ikut dalam pemusatan 
latihan di Turki karena cedera 
juga tetap masuk daftar.

Ketua Umum PSSI Mocha-
mad Iriawan menyebut daftar 
30 pemain ini sangat menjan-
jikan. Lelaki yang biasa disapa 
Iwan Bule ini yakin tim yang 
diasuh Shin Tae Yong ini akan 
bisa meraih gelar juara Piala 
AFF untuk kali pertama.

“Ini kombinasi pemain yang 

bagus. Rata-rata usia skuad 
ini masih muda. Masa depan 
tim ini saya yakin akan cerah. 
Saya sebagai Ketua Umum 
PSSI pasti akan mendukung 
mereka habis-habisan,” kata 
Iriawan dalam rilisnya.

Iriawan mengatakan, akan 
ikut terbang ke Singapura 

Timnas Indonesia

Jakarta, SMN - Ganda putri 
Indonesia Greysia Polii/Apri-
yani Rahayu gagal melangkah 
ke final BWF World Tour Finals 
2021 setelah dikalahkan Nami 
Matsuyama/Chiharu Shida dari 
Jepang di babak semifinal, Sab-
tu (4/12).

Pertarungan ketat sudah ter-
jadi sejak gim pertama perta-
ma. Setelah sempat sama kuat 
4-4, Matsuyama/Shida kemu-
dian mampu mempertahankan 
keunggulan hingga interval 
pertama 11-8.

Keunggulan Matsuyama/
Shida tidak tertahankan di gim 
pertama. Memanfaatkan kes-
alahan Greysia/Apriyani, Mat-
suyama/Shida sukses unggul 

hingga 17-10 sebelum menutup 
gim pertama dengan keunggu-
lan 21-14.

Di gim kedua Greysia/Apri-
yani tancap gas dan sempat 
unggul 7-1. Matsuyama/Shida 
sempat memberi tekanan, tapi 
Greysia/Apriyani mampu men-
gakhiri interval gim kedua 11-
6.

Lewat perlawanan yang luar 
biasa di tengah kondisi stami-
na terkuras, Greysia/Apriyani 
mampu mengakhiri gim perta-
ma dengan keunggulan 21-13 
dan memaksakan rubber-game.

Gim ketiga berlangsung 
menarik. Salip mesalip poin 
terjadi. Greysia/Apriyani 
sempat unggul 6-4, tapi Mat-

suyama/Shida mampu memba-
likkan kedudukan 9-7 sebelum 
kedudukan sama 9-9. Mat-
suyama/Shida kemudian ung-
gul 11-9 di interval.

Usai interval duel semakin 
sengit. Kedudukan sempat sama 
di posisi 14-14, hingga 19-19 
dan deuce 20-20. Matsuyama/
Shida akhirnya menang 23-21 
dalam pertandingan yang ber-
langsung 1 jam dan 16 menit.

Indonesia masih berpeluang 
menaruh satu wakil di final 
BWF World Tour Finals 2021 
melalui ganda putra Kevin San-
jaya/Marcus Gideon yang akan 
menghadapi juara Olimpiade 
Tokyo Lee Yang/Wang Chi Lin 
di babak semifinal. (cnn)

Gryesia/Apriyani gagal melangkah ke final BWF World Tour Finals 2021

Bos Yamaha : Quartararo
Lebih Patuh Dari Pada Rossi

Jakarta, SMN - Direktur 
tim Yamaha Monster Energy, 
Lin Jarvis, menilai Fabio Quar-
tararo lebih patuh dari Valenti-
no Rossi.

Quartararo dan Rossi mer-
upakan pembalap yang sa-
ma-sama telah meraih gelar 
juara dunia MotoGP dan per-
nah bergabung dengan tim Ya-
maha.

Lin Jarvis pun mengungkap 
kenangan yang tak terlupakan 
dengan dua pembalap berbeda 
generasi tersebut.

“Fabio (Quartararo) tiba di 
Yamaha pada waktu yang tidak 
terlalu sulit dibandingkan Val-
entino atau [Jorge] Lorenzo. 
Valentino juga orang yang san-
gat positif dan menyenangkan. 
Ketika dia datang kepada kami, 
dia sudah menjadi juara dunia 
lima kali. Dan Jorge tiba ketika 
Vale sudah memenangkan tiga 
gelar bersama kami dan menja-
di acuan,” ucap Jarvis dikutip 
dari Corsedimoto.

“Dalam kasus Fabio itu ber-
beda. Dia lebih muda dan leb-
ih mudah diatur,” ucap Jarvis 
menambahkan.

Jarvis juga memuji sikap 
Quartararo yang selalu mem-

buat suasana positif dalam pad-
dock Yamaha.

“Dia selalu menciptakan 
suasana yang sangat positif da-
lam tim,” ucap Jarvis.

Selain itu, Quartararo juga 
memiliki karakter yang berbeda 
dengan Rossi ketika di dalam 
trek balap MotoGP.

“Ada pembalap yang mem-
butuhkan lawan untuk me-

macunya mendapatkan yang 
terbaik dari yang dia miliki. 
Pembalap lain mungkin ingin 
menghancurkan lawan. Tapi 
Fabio tidak seperti itu. Dia ti-
dak mau mencari musuh. Dia 
mencari lawan yang bisa dia 
lawan,” ucap Jarvis.

Jarvis pun berharap Quar-
tararo bisa menciptakan siklus 
kemenangan baru di Yamaha 

setelah era Lorenzo dan Rossi.
“Bagus juga bagi MotoGP 

memiliki seorang juara dengan 
kepribadian dan sikap seperti 
ini. Tidak mudah untuk mene-
mukan karakter pembalap sep-
erti ini. Jika kami bisa memper-
tahankannya, maka kami akan 
memiliki era baru setelah era 
Valentino Rossi yang indah,” 
kata Jarvis. (cnn)

Bos Yamaha Lin Jarvis sebut Quartararo lebih mudah diatur dibanding Rossi

PSS Sleman Resmi Polisikan Dokter 
Gadungan Elwizan Aminudin

Jakarta, SMN - Manaje-
men PSS Sleman resmi mel-
aporkan Elwizan Aminudin 
ke polisi terkait dugaan kasus 
dokter gadungan.

Direktur Operasional PT 
Putra Sleman Sembada (PT 
PSS) Hempri Suyatna me-
wakili manajemen dan dengan 
didampingi tim hukumnya tel-

ah melaporkan kasus Elwiz-
an ke Polres Sleman, Jumat 
(3/12).

Hempri dan tim membawa 
berkas lengkap dari internal 
PT PSS berupa kontrak kerja 
Elwizan. Serta berkas veri-
fikasi keabsahan ijazah No: 
5752/UN11/WA.01.00/2021 
dari Universitas Syiah Kuala, 

Banda Aceh.
“Yang menyatakan ijazahn-

ya palsu,” kata Hempri dalam 
keterangannya, Sabtu (4/12).

Pelaporan yang dilakukan 
atas nama institusi perusahaan 
ini, menurut Hempri, membu-
tuhkan prosedural administra-
si sebagai syarat wajib keleng-
kapan berkas pelaporan.

“Setelah verifikasi data 
dari pihak Polres Sleman, 
laporan kami sudah dipros-
es. Kami mendapatkan Surat 
Tanda Terima Laporan Poli-
si, Nomor: STTLP-B/1573/
XII /2021/SPKT/POLRES 
SLEMAN/POLDA DIY,” 
ucapnya.

Dihubungi terpisah Kanit 
II Satreskrim Polres Sleman 
Iptu Yunanto Kukuh membe-
narkan perihal pelaporan El-
wizan Aminudin ini.

“Kemarin pelaporannya. 
Sudah ada nomor laporannya 
dan kami tindaklanjuti,” kata 
Kukuh ketika dihubungi, Sab-
tu.

Sebelumnya PSS telah 
menginformasikan Aminudin 
resmi hengkang dari PSS ter-
hitung 1 Desember. PT LIB 
juga sudah menyatakan bah-
wa ijazah kedokteran Amin 
tidak terdaftar.

Amin cukup lama berke-
cimpung sebagai dokter tim 
hingga akhirnya diketahui 
sebagai dokter gadungan. 
Ia pernah bekerja di Tira 
Persikabo, Kalteng Putra, 
Bali United, hingga Timnas 
Indonesia U-16 dan U-19 
pada 2014. (cnn)

Tim PSS Sleman

untuk mengawal dan mem-
berikan dukungan. Petinggi 
PSSI lainnya, seperti anggota 
Komite Eksekutif (Exco) juga 
akan ikut serta. Mereka ingin 
memberi dukungan agar bisa 
juara Piala AFF.

“Sudah terlalu lama kita ti-
dak menjadi juara. Kini saatn-
ya kita menjadi yang terbaik. 
Mari kita doakan yang terbaik 
agar pemain Timnas Indone-
sia bisa menjadi juara di Piala 
AFF kali ini,” ujar purnaw-
irawan polisi bintang tiga ini.

Timnas Indonesia dijadwal-
kan terbang dari Turki, setelah 
pemusatan latihan selama 
dua pekan, pada Rabu (1/12) 
siang waktu Turki. Sebelum 
ke Singapura Evan Dimas dan 
kawan-kawan akan transit ter-
lebih dahulu di Istanbul, Turki 
dari Antalya.

Piala AFF 2020 akan ber-
langsung mulai 5 Desember 
hingga 1 Januari 2022. Timnas 
Indonesia tergabung di Grup 
B bersama Vietnam, Malaysia, 
Kamboja, dan Laos. Laga per-
tama akan tersaji pada 9 De-
sember melawan Kamboja di 
Stadion Bishan.

“Setelah menjalani laga 
persahabatan dan melakukan 
pemusatan latihan di Turki, 

performa timnas terus mening-
kat. Mereka sudah siap tempur 
untuk memberikan yang ter-
baik buat bangsa dan negara 
ini,” kata Iriawan.

30 Pemain Timnas Indone-
sia di Piala AFF Suzuki 2021

Kiper:
1. Muhamad Riyandi, Bari-

to Putera
2. Nadeo Arga Winata, Bali 

United
3. Ernando Ari Sutaryadi, 

Persebaya
4. Syahrul Trisna Fadillah, 

Tira Persikabo
Bek:
5. Fachruddin Aryanto, 

Madura United
6. Victor Chukwuekezie Ig-

bonefo, Persib
7. Ryuji Utomo Prabowo, 

Penang FC
8. Alfeandra Dewangga 

Santosa, PSIS
9. Elkan William Tio Bag-

gott, Ipswich Town
10. Pratama Arhan Alif Ri-

fai, PSIS
11. Moh. Edo Febriansah, 

Persita
12. Rizky Ridho Ramad-

hani, Persebaya
13. Rizky Dwi Febrianto, 

Arema FC
14. Asnawi Mangkualam, 

Ansan Greeners
15. Marckho Sandi Merau-

je, Borneo FC
Tengah:
16. Evan Dimas Darmono, 

Bhayangkara FC
17. I Kadek Agung Wid-

nyana Putra, Bali United
18. Rachmat Irianto, Perse-

baya
19. Ahmad Agung Setia 

Budi, Persik Kediri
20. Ricky Richardo Kam-

buaya, Persebaya
21. Syahrian Abimanyu, Jo-

hor Darul Tazim
22. Irfan Samaling Kumi, 

PSS Sleman
23. Ramai Melvin Rumak-

iek, Persipura
24. Witan Sulaeman, Le-

chia Gdanks
25. Egy Maulana Vikri, FK 

Senica
26. Yabes Roni Malaifani, 

Bali United
Depan:
27. Kushedya Hari Yudo, 

Arema FC
28. Dedik Setiawan, Arema 

FC
29. Hanis Saghara Putra, 

Tira Persikabo
30. Ezra Harm Ruud 

Walian, Persib (cnn)
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di Sekretariat Dewan Pers, Ja-
karta, Kamis (2/12). 

Adapun enam nama yang 
berasal dari unsur tokoh mas-
yarakat ialah Asep Setiawan, 
Atmaji Sapto, Anggoro, dan 
Azyumardi Azra, Irwa R Zarka-
si, Ninik Rahayu, dan Rajab Ri-
tonga.

Calon anggota Dewan Pers 
dari unsur wartawan atas nama 
Abdul Manan, Arif Zulkifli, dan 
Jamalul Insan, Paulus Tri Agung 
Kristanto, Wahyu Triyogo, dan 
Yadi Heriyadi Hendriana.

Lalu, enam calon lainnya 
dari pimpinan perusahaan pers, 
yaitu Asmono Wikan, M Agung 

Dharmajaya, M Rafiq, Metta 
Dharma Saputra, Muhammad 
Nasir, dan Totok Suryanto. 

“Mereka dipilih dari 28 
nama bakal calon yang masuk 
ke BPPA hingga penutupan 
pendaftaran pada Jumat, 26 
November 2021,” tulis BPPA 
Dewan Pers melalui keterangan 
tertulis yang diterima, Jumat 
(3/12).

BPPA juga meminta mas-
yarakat untuk memberikan ma-
sukan atas nama-nama calon 
tersebut melalui surat elektron-
ik; sekrtariat@dewanpers.or.id 
atau ke alamat Sekretariat BPPA 
Dewan Pers, Gedung Dewan 

Pers Lantai 7, Jl. Kebon Sirih 
No. 32 Jakarta Pusat. 

Masyarakat yang memberi 
masukan diminta mencantum-
kan nama, identitas, dan nomor 
telepon untuk verifikasi dan 
ditindaklanjuti oleh BPPA.

BPPA Dewan Pers akan tetap 
menjamin kerahasiaan identitas 
masyarakat yang memberikan 
masukan.

Kemudian, BPPA akan mem-
pertimbangkan masukan dari 
masyarakat tersebut dalam me-
nentukan sembilan anggota De-
wan Pers terpilih pada Januari 
2022 mendatang. (jpnn) 

an Pangan Non Tunai (BPNT).
“Masing-masing dianggar-

kan sebesar Rp.300.000 selama 
tiga bulan,” ujar Panutan saat 
melakukan monitoring penyalu-
ran BLT dana desa di Karawang 
Jawa Barat, dalam keterangann-
ya, Jumat (3/12/2021).

Panutan mengungkapkan, 
penyaluran BLT dana desa di 
lapangan masih menghadapi 
kendala, diantaranya masalah 
administratif tekhnis dan keter-
batasan anggaran.

Menurutnya perlu segera 
dilakukan koordinasi dengan 
kementerian tekhnis agar me-
kanisme pelaksanaan di lapa-

ngan tidak keteteran. Terlebih 
lagi kata dia, waktu yang diberi-
kan tidak terlalu lama.

“Jadi perlu mekanisme yang 
lebih efektif dan efisien,” tuturn-
ya.

Sementara terkait soal an-
ggaran, kata Panutan, sesuai 
dengan ketentuan jika dana desa 
tidak mencukupi untuk tambah-
an BLT desa, maka akan meng-
gunakan dana pemerintah kabu-
paten/kota.

“Kalau masih belum juga 
mencukupi maka menggunakan 
dana pemerintah provinsi,” ucap 
Panutan.

Panutan juga menambahkan, 

KSP akan segera berkoordinasi 
dengan kementerian/lembaga 
dan stakeholder, untuk melaku-
kan langkah-langkah debottle-
necking dan percepatan, agar 
seluruh bantuan dapat diterima 
dengan cepat dan tepat sasaran.

Selain itu, koordinasi dan 
konsolidasi data dari pemerin-
tah desa, kabupaten, provinsi 
dan pusat juga diperkuat

“Supaya dinamika yang 
muncul di lapangan bisa diatasi 
dengan cepat,” tegasnya.

Seperti diketahui, kemi-
skinan ekstrem didefinisikan se-
bagai kondisi ketika pendapatan 
masyarakat kurang dari paritas 

daya beli ata standar purchasing 
power parity (PPP) sebesar US$ 
1,9.

Atas dasar itu, tingkat ke-
miskinan ekstrem di Indonesia 
2021 ditetapkan sebesar 4 pers-
en dari jumlah penduduk Indo-
nesia, atau 10,86 juta jiwa.

Dalam menangani kemi-
skinan ekstrem tersebut, tahun 
ini pemerintah memberikan 
bantuan top up BLT kepada ke-
pada 694.000 Keluarga Pener-
ima Manfaat (KPM), yang ren-
cananya akan di salurkan akhir 
tahun ini. Sedangkan untuk kar-
tu sembako akan dibagikan ke-
pada 1,4 juta KPM. (sua)

Tulungagung, SMN - 
Bupati Tulungagung Drs. 
Maryoto Birowo, M.M Kamis 
(25/11/2021) membuka acara 
Launching Satu Peta Elektronik 
membangun Tulungagung Ber-
sama yang digelar oleh Pemkab 
Tulungagung melalui kantor 
BAPPEDA yang bekerjasama 
dengan Geopartal Tulungagung 
dan Badan Informasi Geopartal 
di Hall Yudistira Bharata Hall 
Tulungagung.

Nampak hadir dalam acara 
yang menghadirkan narasumber 
dari Plt. Deputi Bidang Infras-
truktur Badan Informasi Geo-
pasila Dr. Rer. Nat Sumaryono 
ini Sekretaris daerah Kabupat-
en Tulungagung Drs. Sukaji, 
M.Si serta Kepala OPD terkiat 
Lingkup Pemkab Tulungagung. 

Kepala Bappeda Kabupaten 
Tulungagung Drs. Maryani , 
M.M dalam sambutanya men-
gatakan bahwa pelaksanaan 
Jaringan Informasi Geospasial 
merupakan kewajiban dari se-
tiap pemerintah daerah untuk 
memfasilitasinya. Oleh kare-
na itu pelaksanaan kegiatan 
launching geoportal ini bertu-
juan untuk secara resmi melun-
curkan Geoportal Tulungagung 
’Satu Peta Elektronik Memban-
gun Tulungagung Bersama’ se-
bagai media resmi penyediaan 
akses informasi/data spasial di 
lingkup Pemerintah Kabupaten 
Tulungagung.

Selanjutnya Maryani menga-
takan bahwa tujuan dari kegia-
tan ini adalah Meresmikan dan 
meluncurkan secara resmi Geo-
portal Tulungagung ‘Satu Peta 
Eletronik Membangun Tulun-
gagung Bersama’ yang merupa-

kan bagian dari Geoportal Na-
sional, serta menyebarluaskan 
manfaat keberadaan Geoportal 
Tulungagung ’Satu Peta Elek-
tronik Membangun Tulunga-
gung Bersama’ kepada perang-
kat daerah, civitas akademika 
dan perwakilan media lokal.

Maryani juga berharap agar 
dengan adanya kegiatan terse-
but bisa menyediakan informasi  
pembangunan yang telah diolah 
menjadi data/informasi geospa-
sial daerah serta menyediakan 
web/portal khusus untuk peny-
ajian data geospasial yang dapat 
diakses secara elektronik.

Sementara itu Bupati Tulun-
gagung Drs. Maryoto Birowo, 
M.M dalam sambutanya men-
gatakan Informasi Geospasial 
adalah data spasial yang sudah 
diolah sehingga dapat digu-
nakan sebagai alat bantu dalam 
perumusan kebijakan, pen-
gambilan keputusan, dan/atau 
pelaksanaan kegiatan yang ber-
hubungan dengan ruang kebu-
mian. Ketersediaan data infor-
masi geospasial sangat penting 
dalam mendukung pelaksanaan 
perencanaan pembangunan 
yang terkoordinasi, terintegrasi 
dan berkesinambungan.

Selanjutnya Bupati menga-
katan bahwa berdasarkan Un-
dang-undang Nomor 4 Tahun 
2011 tentang Informasi Geo-
spasial serta Peraturan Presiden 
Nomor 9 Tahun 2016 Tentang 
Percepatan Pelaksanaan Ke-
bijakan Satu Peta (KSP), Pe-
merintah Daerah mempunyai 
kewajiban dalam memfasilitasi 
pengelolaan data dan informasi 
geospasial. Disisi yang lain  di 
era globalisasi dengan kema-

juan teknologi informasi dan 
komunikasi saat ini menjanjikan 
adanya efisiensi, kecepatan pen-
yampaian informasi, keterjang-
kauan, dan transparansi, tidak 
terkecuali di sektor pemerintah-
an. E-Government merupakan 
suatu upaya dari pemerintah 
dalam mengembangkan penye-
lenggaraan pelayanan pemerin-
tahan yang berbasis elektronik 
dengan memanfaatkan teknolo-
gi informasi yang mendorong 
peningkatan pelayanan publik. 
Portal geospasial merupakan 
salah satu wujud bagaimana 
Pemerintah Kabupaten Tulun-
gagung mewujudkan    E-Gov-
ernment dalam penyediaan dan 
penyajian data data pembangu-
nan “ kata Bupati.

Bupati juga menjelaskan 
bahwa Informasi yang diterima 
geoportal Kabupaten Tulun-
gagung yang baru dimulai di 
awal tahun 2021 ini merupakan 
salah satu geoportal Kabupaten/
Kota di Indonesia dengan prog-
ress tercepat. Bahkan berdasar-
kan data dari Sistem Informasi 
Monitoring Kinerja Simpul Jar-
ingan IG Nasional  Portal Geo-
spasial Kabupaten Tulungagung 
saat ini merupakan 1 (satu) dari 
27 portal geospasial kabupaten/
kota se Indonesia dengan status 
terhubung unggul dan optimal 
dan menjadi satu satunya yang 
ada di Provinsi Jawa Timur. “ 
Kedepan saya harapkan sema-
kin besar dukungan dari seluruh 
pimpinan perangkat daerah un-
tuk secara sungguh-sungguh 
mendorong bagaimana agar 
data data capaian pembangunan 
yang dimiliki bisa dilengkapi 
menjadi data geopasial yang 

Tulungagung, SMN - Bu-
pati Tulungagung Drs. Maryo-
to Birowo, M.M menghadiri 
Deklarasi Damai Pilkades 
Serentak yang digelar oleh 
Pemkab Tulungagung melalui 
Kantor BPMPD Kabupaten Tu-
lungagung di Pendopo Kongas 
Arum Kusumaing Bangsa, Sab-
tu (27/11/2021).

Dalam acara yang diikuti 
oleh seluruh calon kepala desa 
yang ada di 14 desa yang ada 
di wilayah Kabupaten Tulunga-
gung dan para anggota Forpim-
cam yang menggelar Pilkadess 
serentak yang ada di kabupaten 
Tulungagung ini juga dihadiri 
anggota Forpimda Kabupaten 
Tulungagung dan Wakil Bu-
pati Tulungagung Gatut Sunu 
Wibowo, S.E serta Sekretaris 
daerah Kabupaten Tulunga-

gung Drs. Sukaji, M.Si.
Kajari Tulungagung Mujiar-

to, S.H, M.H dalam sambutan-
nya menghimbau seluruh calon 
kepala desa untuk bersaing se-
cara sehat guna mewujudkan 
pemilihan yang damai, jujur, 
bebas, adil dan rahasia.

Sementara itu pilkades ser-
entak yang dijadwalkan ber-
langsung pada tanggal  30 
NoVember 2021 dengan jum-
lah 14 Desa di 11 Kecamatan 
dan total calon kepala desa 35 
orang, Kapolres Tulungagung 
telah menyiapkan kurang lebih 
sekitar 1300 an personil guna 
menjaga stabilitas keamanan 
dan ketertiban selama penye-
lenggaraan.

Bupati Tulungagung Drs. 
Maryoto Birowo, M.M men-
yampaikan, deklarasi damai 

bukan sebatas acara seremo-
nial, tapi untuk menunjukkan 
komitmen para calon kepala 
desa dan seluruh pihak yang 
terlibat agar dapat menjaga 
suasana tetap kondusif, aman, 
damai, ayem tentrem mulyo lan 
tinoto.        

“Pilkades bertujuan melahir-
kan kepala desa amanah. Untuk 
itu tegakkan aturan, hindari 
politik uang dan cara-cara yang 
tidak benar,” kata bupati.

Acara yang berlangsung 
selama kurang lebih satu jam 
tersebut dilanjutkan dengan 
penandatanganan deklarasi da-
mai oleh para calon kepala desa 
di 14 desa yang berada di 11 
kecamatan dengan disaksikan 
oleh anggota Forkopimcam dan 
Forkopimda Kabupaten Tulun-
gagung. (hms/kan)

Kab. Mojokerto, SMN - Bu-
pati Mojokerto Ikfina Fahmawa-
ti, menyebut peran perempuan 
dalam dunia politik, banyak 
diiringi dinamika dan tantangan. 
Mulai kultur masyarakat yang 
condong pada budaya patriarki 
(laki-laki dianggap lebih utama), 
menilai perempuan tidak cocok 
di politik, hingga stigma bahwa 
kaum perempuan tidak perlu 
meraih karir cemerlang dan fokus 
melayani keluarga saja. Padahal, 
kehadiran perempuan pada satu 
lingkaran politik birokrasi punya 
peran sangat penting.

Bupati Ikfina bahkan meng-

utip pernyataan Michellet 
Bachelet seorang Mantan Wakil 
Sekjend UN Women dan Presi-
den Chili yang menyebut bahwa 
apabila suatu demokrasi meng-
abaikan partisipasi dan mem-
batasi hak-hak perempuan, maka 
sesungguhnya demokrasi itu ha-
nya untuk separuh warga saja.

Semua dinamika dan tantan-
gan perempuan di atas, dibahas 
secara mendalam oleh Bupati 
Ikfina saat menjadi narasumber 
talkshow kepemimpinan ASN 
perempuan secara daring, ber-
sama Ikatan Pimpinan Tinggi 
(PIMTI) Perempuan Indonesia 

dengan tema “Perempuan da-
lam Lingkaran Politik Praktis 
Challenges and Opportunities” 
Kamis pagi  (2/12) dari ruangan 
command center. Talkshow ini 
sekaligus memperingati Hari Ibu 
ke-93 tahun 2021.

“Dalam kultur masyarakat, 
kadang masih ada saja pola pikir 
patriarki. Perempuan dipandang 
lebih cocok sebagai tiyang win-
gking (mengikuti laki-laki di be-
lakang saja). Apalagi dalam dun-
ia politik. Mungkin masih ada 
saja sistem politik yang belum 
sepenuhnya mengakomodir ket-
erwakilan perempuan. Padahal, 

(Rapimnas KADIN Indonesia) 
di Bali, Jumat (3/12/2021).

“Per 2 Desember 2021, vak-
sinasi dosis 1 telah mencapai 
67,65 persen atau 140,9 juta 
dosis, dan vaksinasi dosis ke-2 
telah mencapai 46,73 persen 
atau 97,3 juta dosis. Mulai Janu-
ari tahun 2022, Pemerintah juga 
akan terus mendorong vaksina-
si dosis ketiga,” kata Airlangga 
seperti dikutip dari siaran pers, 
Jumat.

Pemerintah menilai kemu-
nculan varian baru Covid-19 
menjadi tantangan baru dalam 
penanganan pandemi global, 
Indonesia tetap mewaspadai hal 

tersebut dengan terus memantau 
perkembangan yang ada.

Menurut Airlangga, untuk 
mengantisipasi kemunculan 
varian baru Covid-19, Omicron, 
pemerintah telah mengambil 
langkah yakni dengan mem-
batasi perjalanan 11 negara di 
Afrika.

Selain itu kata dia, kebijakan 
dalam negeri tentang jumlah 
karantina juga telah ditingkat-
kan dan pemerintah mendorong 
208 juta sasaran telah selesai 
menerima vaksinasi secara 
lengkap pada kuartal I-2022.

Sementara itu dari sisi 
ekonomi, Airlangga men-

gatakan bahwa pemerintah 
mengedepankan kebijakan 
fiskal yang fleksibel, adaptif, 
dan responsif. Hal itu diterap-
kan melalui penyesuaian dan re-
alokasi program PEN baik ta-
hun 2020, 2021, dan berlanjut di 
tahun 2022.

Hingga 26 November, real-
isasi PEN telah mencapai 67,4 
persen dari total alokasi sebesar 
Rp 744,77 triliun.

Kemenko Perekonomian me-
ngungkapkan bahwa Presiden 
Joko Widodo menyampaikan 
bahwa Indonesia merupakan 
salah satu dari lima negara yang 
termasuk dalam level 1 pandemi 

Covid-19 menurut WHO.
Selain itu, Presiden Joko 

Widodo menegaskan bah-
wa kunci dari pertumbuhan 
ekonomi negara Indonesia yak-
ni bagaimana Indonesia bisa 
mengendalikan pandemi, dan 
investasi merupakan motor 
penggerak ekonomi Indonesia, 
baik investasi untuk UMKM 
maupun untuk pelaku usaha be-
sar.

Hal ini disampaikan Pres-
iden Joko Widodo dalam Ra-
pat Pimpinan Nasional Kamar 
Dagang dan Industri Indonesia 
(Rapimnas KADIN Indonesia) 
di Bali, Jumat.(kmps) 

Bupati Maryoto Buka Launching Satu Peta
Elektronik Membangun Tulungagung Bersama

Bupati Maryoto Hadiri Deklarasi 
Damai Pilkades Serentak

lebih berkualitas “ harap  bu-
pati. Bupati juga mengatakan 
atas nama Pemerintah Kabupat-
en Tulungagung mengucapkan 
terima kasih dan penghargaan 
kepada Badan Informasi Geo-
spasial yang selalu memberi-
kan dukungan penuh terhadap 
proses pengembangan simpul 
jaringan di Kabupaten Tulun-
gagung. Harapan kami kedepan 
kerjasama yang telah dilak-
sanakan dapat terus dilakukan 
bahkan ditingkatkan. Dan ke-
pada seluruh perangkat daerah, 
civitas akademika dan mas-
yarakat Kabupaten Tulunga-
gung semoga keberadaan geo-
portal Kabupaten Tulungagung 
akan meningkatkan kemudahan 
akses informasi untuk kebutu-
han  penelitian maupun evaluasi 
kebijakan. (hms/kan) 

Acara deklarasi Pilkades serentak yang dihadiri oleh Bupati Maryoto

Bupati Tulungagung Drs. Maryoto Birowo, M.M Kamis (25/11/2021) membuka acara Launching 
Satu Peta Elektronik membangun Tulungagung Bersama

Bupati Ikfina saat menjadi narasumber talkshow kepemimpinan ASN perempuan secara daring, 
bersama Ikatan Pimpinan Tinggi (PIMTI) Perempuan Indonesia

Talkshow bersama Ikatan Pimpinan Tinggi (PIMTI)
Perempuan Indonesia dan Peringatan Hari Ibu ke-93 tahun 2021

Bupati Ikfina Bicara tentang Kekuatan Perempuan
perempuan punya porsi besar 
terhadap jalannya roda pemerin-
tahan,” kata bupati.

Bupati Ikfina melanjutkan, 
bahwa saat ini jumlah anggota 
legislatif perempuan di Kabupat-
en Mojokerto tercatat sebanyak 
14 dari 50 anggota (28%), serta 
pejabat Pimpinan Tinggi Prata-
ma perempuan sebanyak 5 dari 
24 orang (20,8%).

“Keterlibatan perempuan 
dapat membawa perspektif poli-
tik yang baru sebagai represen-
tasi di parlemen untuk melaku-
kan pembaharuan isu-isu aktual 
yang meliputi kesetaraan gender, 
perdagangan manusia, KDRT, 
kesehatan ibu dan bayi, ketahan-
an pangan dan keadilan di mas-
yarakat,” tambah bupati.

Sesi talkshow dipandu Sek-
retaris LAPAN Erna  Sri Adin-
ingsih, dengan beberapa orang 
narasumber lain yakni Staf Ahli 
Menteri PPN Bidang Sosial dan 
Penanggulangan Kemiskinan/
Kepala Sekretariat SDGs Vivi 
Yulaswati, dan Profesor Riset 
Bidang Keamanan Nasional dan 
Isu-isu Strategis BRIN Tri Nuke 
Pudjiastuti. Serta, diawali arahan 
Menteri Luar Negeri Retno L.P. 
Marsudi, Menteri Pemberdayaan 
Perempuan dan Perlindungan 
Anak (PPPA) I Gusti Ayu Bin-
tang Darmawati Puspayoga, dan 
Kepala Perpustakaan Nasional 
Muhammad Syarif Bando pada 
pembukaan acara.(hms/kan)



Edisi 505/ XIII / 6 - 19 Desember 202112 Jawa Timur
Wali Kota Madiun Terima Penghargaan Program

OPOP Berkomitmen Mewujudkan Santri Entrepreneur

Vaksinasi Dosis Pertama Jatim Telah Tembus 71%

Walikota Madiun H. Maidi mendapat penghargaanProgram One 
Pesantren One Product (OPOP) dari Gubernur Jawa Timur 

Khofifah Indar Parawansa

Madiun, SMN - Pemerintah 
kota Madiun lagi-lagi mendapatkan 
penghargaan. Untuk kali ini peng-
hargaan didapat dari gubernur Jawa 
Timur Khofifah Indar parawangsa 
atas dedikasinya walikota Madiun 
H. Maidi telah mensukseskan pro-
gram One Pesantren One Product 
(OPOP) atau satu pesantren satu 
produk unggulan yang bertempat di 
OPOP EXPO 2021 di gresik pada 
Minggu (28/11/2021)

Gubernur Jawa Timur dalam 

sambutannya menyampaikan teri-
makasih kepada kepala daerah dan 
seluruh pihak yang telah memban-
tu terlaksanakannya kegiatan One 
Pesantren One Product (OPOP) 
tak terkecuali Walikota Madiun 
H. Maidi yang juga mendapatkan 
penghargaan tersebut.

Selanjutnya Khofifah Indar 
Parawangs sangat mengapresiasi 
daerah-daerah yang telah melak-
sanakan program kegiatan OPOP,” 
oleh sebab itu kami mohon kepa-

Surabaya, SMN - 3 De-
sember 2021 Upaya percepatan 
vaksinasi terus dilakukan oleh 
Pemerintah Provinsi Jawa Timur 
melalui sinergi dan kolaborasi 
yang dibangun dengan berb-
agai pihak. Diantaranya, den-
gan Forkopimda Provinsi dan 
Forkopimda Kabupaten/ Kota, 
Pemkab/Pemko, tenaga keseha-
tan (nakes), perguruan tinggi, 
sektor swasta, tokoh agama serta 
seluruh masyarakat.

Upaya tersebut mampu mem-
berikan hasil yang positif bagi 
capaian vaksinasi di Jawa Timur. 
Berdasarkan data cakupan vak-
sinasi Covid-19 di Jatim pada 
Dashboard Kemenkes/KCPEN, 
per 2 Desember 2021, capaian 
vaksinasi dosis pertama di Jatim 
mencapai 71,39%. Sementara  
capaian dosis kedua Vaksinasi 
Covid-19 di Jatim sudah menca-
pai 49,03%.

Untuk capaian vaksinasi di 
kabupaten/kota pun juga men-
galami peningkatan. Terdapat 
19 kabupaten/kota yang capaian 
vaksinasinya pada dosis pertama 
berada lebih dari 70% bahkan 
ada 5 daerah  yang capaian dosis 
pertamanya lebih 100 persen.

Diantaranya, Kota Mojokerto 
(138,67%), Kediri (122,90%), 
Surabaya (116,66%), Kota 
Blitar (116,59%), Kota Madi-
un (100,81 %), Kota Malang 
(98,14%), Kota Batu (96,05%), 
Kota Pasuruan (93,31%), Kab. 
Jombang (80,50%), Kab.  Mo-
jokerto (79,70%), Gresik 
(79,55%), Sidoarjo (78,58%), 
Kota  Probolinggo (78,39%), 
Lamongan (76,82%), Banyu-
wangi (76,45%), Kab. Malang 
(73,75%), Magetan (73,03%), 
Pacitan (72,25%), dan Bojone-
goro (74,27%).

Sementara capaian vaksina-

si lansia pada dosis pertama di 
Jatim per tanggal 2 Desember  
mencapai 55,73% dan dosis 
kedua mencapai 31,79%. Den-
gan 18 kabupaten/kota yang su-
dah mencapai 60% capaian dosis 
pertama untuk Vaksinasi Lansia.

Diantaranya, Kota Surabaya 
(99,54%), Kota Blitar (84,65%), 
Kota Mojokerto (82,61%), 
Kota Madiun (72,04%), Kab. 
Lamongan (69,02%), Sidoarjo 
(68,76%), Jombang (69,18%), 
Banyuwangi (69,36%), Mag-
etan (68,29%), Kota Pasuruan 
(67,82%), Kota Kediri (67,47%), 
Kota Malang (65,90%), Kab. 
Mojokerto (64,32%), Kota 
Batu (63,46%), Kab. Ngawi 
(62,33%), Gresik (61,40%), 
Kab. Madiun (61,04%) dan Bo-
jonegoro (60,40).

Atas capaian vaksinasi terse-
but, Gubernur Jawa Timur 
Khofifah Indar Parawansa men-
yampaikan ucapan terima kasih 
kepada semua  pihak yang terus 
memassifkan vaksinasi di Jawa 
Timur. Alhamdulillah, berdasar-
kan data Dashboard Kemenk-
es/KCPEN, per 2  Desember 
2021, capaian dosis pertama 
Vaksinasi Covid-19 di Jatim 
tembus 22.719.763 orang atau 
71,39% dari target provinsi yai-
tu 31.826.206 orang. Sementa-
ra untuk capaian dosis kedua, 
Vaksinasi Covid-19 di Jatim 
mencapai 15.603.417 orang atau 
49,03%. 

“Terima kasih gotong royong 
dan sinerginya dari berbagai pi-
hak, termasuk dari para perawat 
dan tenaga kesehatan se-Jatim, 
sehingga capaian vaksinasi di 
Jatim  per tanggal 2 Desem-
ber telah mencapai 22.719.763 
orang setara  71,39% capaian 
vaksinasi dosis pertama di Jatim. 
Sementara total capaian vaksina-

da daerah-daerah baik yang sudah 
mendapatkan penghargaan maupun 
yang belum kami mohon untuk bisa 
terus berjalan dan semakin lebih 
baik”, Kata Khofifah indar Par-
awangsa.

“Program kegiatan OPOP ini 
bisa diintegrasikan dengan program 
penguatan ekonomi lainnya seperti 
yang dijalankan oleh Bank Indo-
nesia (BI), OJK dan pemerintah 
daerah. Dengan digitalisasi yang se-
makin pesat juga harus dimanfaat-
kan untuk mendongkrak bisnis pe-
santren. OPOP ini juga bisa sebagai 
jembatan agara supaya pesantren 
menemukan pasar (market) yang 
tepat dan lebih yang menjanjikan,” 
tambah Khofifah Indar Parawangsa.

“Untuk di Jawa Timur pon-
dok pesantren yang telah suskes 
mengembangkan usaha mereka su-
dah banyak. Jadi tugas kepala daer-
ah turut serta membantu dan men-
gawal juga menguatkan program 
kegiatan OPOP ini agar berjalan 
lancar dan sukses di daerah mas-

ing-masing”, harapannya Khofifah 
Indar Parawangsa.

Walikota Madiun H. Maidi di-
tempat yang sama menyampaikan 
kesanggupannya mensukseskan 
program kegiatan OPOP. Menurut 
H. Maidi pemkot Madiun bakal ter-
us mengkaji apa saja untuk kebutu-
han pondok pesantren di Kota Ma-
diun dalam mengembangkannya 
bisnis meeka tidak hanya bantuan 
sarana dan prasarana (sarpras) juga 
sederet pelatihan-pelatihan secara 
terus menerus agar mmpunyai skil 
dan berkualitas yang baik.

“Lanjutnya walikota Madiun H. 
Maidi juga akan membantu salah 
satunya dengan menyediakan tem-
pat-tempat berjualan yang setrategis 
untuk produk-produk dari pondok 
pesantren,” pungkasnya. 

Pesan-pesan dari cukai ada-
lah salah satu pemasukan negara 
yang cukup besar sebagai dananya 
dikembalikan kepada masyarakat. 
Dengan membayar cukai yang se-
suai denan ketentuan berarti turut 

berkontribusi kepada negara dan 
masyarakat.

“Gempor Rokok Ilegal” sanksi 
pengedar rokok ilegal, pengedar 
atau penjual rokok ilegal termasuk 
melakukan pelanggaran yang dapat 
berpotensi sebagai pelanggaran 
tersebut mengacu pada undang-un-
dang RI nomor 39 tahun 2017 ten-
tang cukai yang berbunyi sebagai 
berikut :

Pasal 54 berbungi “setiap orang 
yang menawarkan menyerahkan, 
menjual atau menyediakan untuk 
dijual barang yang kena cukai yang 
tidak dilekati pita cukai atau tidak 
dibubuhi tanda pelunasan cukai 
lannya sebagai mana yang dimak-
sud dalam pasal 29 aayat 1 dipidana 
dengan pidana penjara paling sing-
kat 1(satu) tahun dan atau pidana 
denda paling sedikit 2 (dua) kali nia-
li cukai dan paling banyak 10 (sepu-
luh) kali nilai cukai yang seharusnya 
dibayar.

Pasal 56 berbunyi : setiap orang 
yang menimbun, menyimpan, 
memiliki, menjual, menukar, mem-
peroleh atau memberikan barang 
kena cukai yang diketahuinya atau 
patut yang harus diduganya beras-
al dari tindak pidana berdasarkan 
undang-undang in dipidana den-
gan pidana penjara paling singkat 
1 (satu) tahun dan paling lama 5 
(lima) tahun dan pidana denda pal-
ing sedikit 2(dua) kali nilai cukai 
dan paling banyak 10 (sepuluh) kali 
nilai cukai yang seharusnya dibayar. 
(DBHCHT 2021) (SY/ADV/kmf)

si lansia dosis pertama tercatat 
2.416.412 orang setara 55,73 
persen. Insyaallah percepatan 
vaksinasi terus kami lakukan,” 
tandas Khofifah.

Tak hanya Provinsi Jatim, 
lanjut Khofifah, kabupaten/kota 
pun pencapaiannya terhadap 
vaksinasi baik untuk umum mau-
pun lansia terdapat pertumbuhan 
yang cukup baik. Berdasarkan 
data dari Kemenkes RI, terdapat 
19 kabupaten/kota yang capaian 
vaksinasi dosis pertama menem-
bus 70%. Sementara 18 kabupat-
en/kota dosis pertama vaksinasi 
lansia mencapai di atas 60%. 

“Ini sebagai hal yang patut di-
syukuri dan diberikan apresiasi. 
Atas kerja keras, sinergitas dan 
kekompakan dari seluruh pihak, 
ada 19 kabupaten/kota atau 50% 
kabupaten/kota yang ada di Ja-
tim capaian dosis pertama vaksi-
nasinya menembus di atas 70%. 
Dan 18 kabupaten/kota  vaksina-
si lansia dosis pertama mencapai 
di atas 60%,” puji orang nomor 
satu di Jatim itu. 

Seperti diketahui, capaian 

vaksinasi sebuah daerah akan 
mempengaruhi terbentuknya 
herd immunity serta mempen-
garuhi  hasil asesmen levelnya. 
Untuk mendapatkan assesmen 
PPKM level 1 sesuai Instruksi 
Menteri Dalam Negeri (Inmed-
agri), maka sebuah wilayah 
aglomerasi harus memenuhi as-
sessment level dari Kementerian 
Kesehatan yang didasarkan pada 
6 indikator dan juga mencapai 
target vaksinasi untuk lansia.

Gubernur perempuan per-
tama di Jatim itu berharap agar 
kabupaten/kota yang belum 
mencapai 70% pada dosis perta-
ma vaksinasi Covid-19 dan 60% 
dosis pertama vaksinasi lansia 
agar kepala daerah bersama 
stakeholder terus memasifkan 
vaksinasi di wilayahnya mas-
ing-masing. 

“Ini harus disisir, dimaksi-
malkan kembali. Oleh karena 
itu semua elemen yang sekarang 
sedang membantu percepatan 
vaksinasi memang saya menga-
jak untuk kabupaten/kota yang 
belum memenuhi capaian terse-

but,” jelas Khofifah.
Meski demikian, Khofifah 

tidak pernah berhenti meng-
ingatkan sekaligus mengajak 
seluruh masyarakat untuk tetap 
waspada dan disiplin menjalank-
an protokol kesehatan (prokes). 
Ini penting, karena kedisiplinan 
menjalankan prokes menjadi 
salah satu kunci untuk melindun-
gi diri kita dan orang di sekelil-
ing kita dari penularan Covid-19.

“Mari kita jaga kekompa-
kan dan do’a terbaik untuk kita 
semua, kuatkan disiplin prokes 
dan percepat vaksinasi. Den-
gan vaksinasi di berbagai daer-
ah, maka kasus Covid semakin 
melandai dan melandai. Dan 
tetap menjaga protokol keseha-
tan, Jangan lengah, jangan ken-
dor,” imbuhnya.(*)

Sidoarjo, SMN - 2 Desem-
ber 2021 - Ketua Dewan Keraji-
nan Nasional Daerah (Dekranas-
da) Provinsi Jawa Timur Arumi 
Bachsin Emil Dardak meneri-
ma secara langsung kunjungan 
Ketua Dekranasda Kalimantan 
Utara (Kaltara) Rachmawati 
Zainal di Ruang Aria Wiriaat-
madja Dinas Koperasi, Usaha 
Kecil dan Menengah (KUKM) 
Provinsi Jawa Timur, Kab. Si-
doarjo, Kamis (2/12). 

Dalam kesempatan tersebut, 
Ketua Dekranasda yang akrab 
disapa Arumi tersebut menga-
takan, UKM merupakan back-
bone perekonomian di Jawa 
Timur. Mengingat, Jatim memi-
liki 9,7 juta unit UKM yang 90 
% diantaranya digerakkan oleh 
wanita. 

“Jadi UKM ini menyum-
bangkan 60 persen Produk Do-
mestik Regional Bruto (PDRB) 
kami. Kalau UKM Jatim goyah, 
perekonomian provinsi juga 
pasti goyah. Karena UKM ini 
berpengaruh besar pada skala 
mikro maupun makro kami,” 
ujarnya. 

Untuk itu, lanjut Arumi, 
Jatim senantiasa selalu men-
gupayakan peningkatan mutu 
dan kuantitas UKM di Jatim. 

“Dekranasda punya program 
Klinik UKM yang disupport 
pemerintah provinsi. Ini adalah 
salah satu program yang gen-
car kami jalankan sekarang. Di 
mana kita berusaha untuk _one 
stop service_, untuk para pengu-
saha baik yang pemula maupun 
yang masih butuh bimbingan,” 
jelasnya.

“Jadi di Klinik UKM ini akan 
ada pengarahan dan bimbingan 
terkait apa yang harus dipenuhi 
oleh pelaku UKM. Di sini ada 
perwakilan dari berbagai dinas 
dan instansi, sehingga dari ijin 
dan lainnya cukup di satu tem-
pat saja. Ditambah, fasilitas ini 
100 persen gratis. Ini cukup 
berhasil untuk menstimulasi 
para penguasa untuk bertahan 
ataupun membuka bisnis yang 
baru,” tambahnya.

Selain itu, untuk mengatasi 

permasalahan yang ada, pihakn-
ya senantiasa bekerjasama den-
gan dinas terkait dan pemerintah 
provinsi. Pasalnya, program 
Dekranasda tidak akan berjalan 
baik tanpa support dari pem-
prov. 

“Alhamdulillah, kami selalu 
disupport dinas-dinas juga pe-
merintah provinsi. Salah satu 
yang sangat terlihat adalah dari 
Biro Perekonomian yang mem-
fasilitasi Pameran Jatim 3 kali 
dalam setahun. Nah, selama 
pameran itu Dekranasda sela-
lu diikutsertakan sebagai ajang 
promosi untuk kami,” jelasnya. 

Arumi pun mengapresiasi 
kunjungan Dekranasda Kaltara 
dan berharap agar silaturahmi 
ini bisa tetap terjalin demi saling 
bertukar pikiran. 

“Terima kasih sekali lagi tel-
ah memilih Jawa Timur untuk 
jadi tempat silaturahmi, Ibu. 
Mudah-mudahan kunjungan ini 
banyak menginspirasi Ibu dan 
rombongan. Insya Allah, kami 
juga sehingga kita bisa sama-sa-
ma belajar kultur masing-mas-
ing,” tutupnya. 

Sementara itu, Ketua Dekra-
nasda Kaltara Rachmawati men-
gatakan, bahwa kunjungan yang 
dilakukan merupakan salah 
satu ajang pembelajaran untuk 
dapat mencontoh perkemban-
gan UKM di Jatim. Mengingat, 
UKM Jatim merupakan bagian 
penting dari perekonomian 
daerah. 

“Tujuan kami berkunjung ke 
sini karena kami melihat bah-
wa dari Jawa Timur ini, banyak 
yang bisa kami pelajari untuk 
mengembangkan UMKM di 
daerah kami. Terima kasih seka-
li untuk Bu Arumi karena sudah 
sangat _welcome_,” katanya. 

“Di Kaltara, kami punya 
banyak material tapi kurang 
SDM. Tapi mungkin di Jatim 
kebalikannya. Jadi kami berdua 
sama-sama ingin membangk-
itkan Dekranasda bukan hanya 
di provinsi masing-masing tapi 
juga di seluruh Indonesia demi 
kemajuan perekonomian mas-
yarakat,” tutupnya.(*)

Terima Ketua Dekranasda Kaltara,
Arumi Bachsin : 90 % KUKM 

Jatim Digerakkan Wanita

Atas capaian vaksinasi tersebut, Gubernur Jawa Timur 
Khofifah Indar Parawansa menyampaikan ucapan terima kasih 

kepada semua  pihak yang terus memassifkan vaksinasi di 
Jawa Timur.


